
"Tu es le Christ" 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi " avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les vendredis et 
samedis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  
Qui dites-vous que Jésus est ? Kerry Muhlestein explore comment le chemin de l'alliance de Dieu crée un 
royaume de prêtres et de prêtresses, comment l'humilité permet d'éviter l'hypocrisie et comment les 
alliances formelles changent nos natures. 

Partie 2 : 
Kerry Muhlestein continue d'explorer la manière dont Jésus nous demande de témoigner de lui et dont il 
accélère la préparation de ses disciples à sa mort et à sa résurrection. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr Kerry Muhlestein 
● 00:56 Présentation du Dr. Kerry Muhlestein 
● 02:14 Informations générales sur les pharisiens, les saducéens et leurs différences régionales 
● 09:17 La propreté rituelle et la loi et les coutumes juives concernant les parents 
● 16:15 Rationalisation et lacunes 
● 17:46 Ce qui souille une personne 
● 21:53 Trouver la faille 
● 23:28 Jésus chasse un esprit impur au nord de la mer de Galilée. 
● 28:39 Jésus enseigne aux Juifs, aux Samaritains et aux païens 
● 32:19 Jésus retourne à Capharnaüm et en Décapole et fait des miracles. 
● 35:40 Jésus guérit par le toucher, la salive, l'argile, etc. et le symbolisme qui s'y rattache. 
● 37:30 Des Pharisiens et des Saducéens ont demandé à Jésus un signe. 
● 41:43 Quand demander un signe est une erreur 
● 42:28 Pain, levure et métaphores de la corruption 
● 47:47 Le défi de l'influence mondiale 
● 51:02 Jésus guérit un aveugle par étapes 
● 56:20 Fin de la première partie - Dr. Kerry Muhlestein 

 
 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Kerry Muhlestein 
● 00:08 Début du récit de la Passion 
● 00:51 Césarée de Philippe 
● 05:43 Les étapes de la reconnaissance de Jésus 
● 09:37 "Béni sois-tu" 
● 13:14 Le Dr Muhlestein raconte l'histoire d'un ami daltonien. 
● 16:47 Apprendre par la révélation 
● 22:02 Grottes près de Césarée de Philippe 
● 26:44 Jésus donne les clés 
● 30:44 L'amour de Pierre pour Jésus  
● 34:57 Beaucoup sont appelés, mais peu se présentent 
● 39:00 Un homme pour toutes les saisons 
● 42:15 N'ayez pas honte 
● 43:52 Le Mont de la Transfiguration 
● 50:29 Voir les choses telles qu'elles sont réellement 
● 53:07 Le temple de Kirtland 
● 58:01 Symétrie entre la montagne de la Transfiguration et le temple de Kirtland 
● 1:02:23 La Divinité se rend mutuellement témoignage 
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● 1:06:24 Jésus guérit et aide notre incrédulité 
● 1:16:20 Frère Holland parle de la foi et du doute 
● 1:17:36 Le Dr Muhlestein partage ses réflexions sur l'amour de Dieu 
● 1:21:10 Fin de la deuxième partie - Dr. Kerry Muhlestein 
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Kerry est titulaire d'une licence en psychologie de la BYU, avec une mineure en hébreu. En tant 
qu'étudiant de premier cycle, il a passé du temps au BYU Jerusalem Center for Near Eastern Studies dans 
le cadre du programme intensif d'hébreu. Il a obtenu une maîtrise en études du Proche-Orient ancien à la 
BYU et un doctorat en égyptologie à l'UCLA, où il a été nommé "UCLA Affiliates Graduate Student of 
the Year" lors de sa dernière année d'études. Il a donné des cours d'hébreu et de religion à temps partiel à 
la BYU et au centre d'extension de l'UVSC, ainsi que des cours d'histoire à Cal Poly Pomona et à 
l'UCLA. Il a également enseigné au séminaire du matin et à l'Institut de religion de Westwood (UCLA). 
Sa première nomination à temps plein a été un poste conjoint en religion et en histoire à BYU-Hawaii. Il 
est le directeur du projet d'excavation de l'Égypte de la BYU. En 2012, il a été sélectionné par la 
Princeton Review comme l'un des 300 meilleurs professeurs du pays (le meilleur 0,02 % des candidats). Il 
a également été chercheur invité à l'Université d'Oxford pour l'année académique 2016-17. Il a publié 9 
livres, plus de 60 articles évalués par des pairs et a fait plus de 75 présentations académiques. Lui et sa 
femme, Julianne, sont les parents de six enfants et d'un petit-enfant, et ensemble ils ont vécu à Jérusalem 
alors que Kerry y a enseigné à plusieurs reprises. Il a été président d'un comité national pour le Centre de 
recherche américain en Égypte et siège au conseil des membres qui soutiennent la recherche. Il a 
également fait partie d'un comité de la Society for the Study of Egyptian Antiquities, dont il est 
actuellement membre du conseil d'administration et vice-président, et dont il a été président. Il a été 
coprésident de la session sur l'archéologie égyptienne de l'American Schools of Oriental Research. Il est 
également Senior Fellow de l'Institut William F. Albright pour la recherche archéologique. Il fait partie du 
comité de rédaction du BYU Studies Quarterly. Il est membre de l'Association internationale des 
égyptologues et a travaillé avec Educational Testing Services sur l'examen AP World History.  

Cours enseignés : Ancien Testament, Enseignements d'Isaïe, Perle de grand prix, Livre de Mormon, 
Nouveau Testament, Textes du Proche-Orient ancien, Fondements de l'Écriture ancienne, Histoire de 
l'Égypte, Historiographie égyptienne, Histoire des civilisations, Histoire des empires du Proche-Orient, 
L'Égypte ancienne et les relations extérieures, Mariage et famille.  

Domaines d'expertise : Égypte ancienne, Bible hébraïque, Perle de grand prix, Livre d'Abraham, Isaïe. 
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Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
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l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith :  00:01  Bienvenue à FollowHIM, un podcast hebdomadaire destiné à 
aider les individus et les familles dans leur étude Come Follow 
Me. Je suis Hank Smith. 

John Bytheway :  00:09  Je m'appelle John Bytheway. 

Hank Smith :  00:11  Nous aimons apprendre. 

John Bytheway :  00:11  Nous aimons rire. 

Hank Smith :  00:13  Nous voulons apprendre et rire avec vous. Ensemble, nous le 
suivons. Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode 
de FollowHIM. C'est une belle journée ici dans le studio. Je suis 
accompagné de mon coanimateur, John Bytheway, qui est un 
véritable roc, et je vous souhaite la bienvenue, John Bytheway. 
John, tu es un roc. 

John Bytheway :  00:36  Je suis plutôt du genre épinards à la crème, mais j'accepte. 

Hank Smith :  00:40  J'en parle parce que Pierre va être appelé le Rocher aujourd'hui, 
notre Pierre. Donc Jean, nous allons être dans l'Évangile de 
Matthieu, aujourd'hui dans l'Évangile de Marc aujourd'hui, qui 
se joint à nous pour nous aider à comprendre tout cela. 

John Bytheway :  00:56  J'attendais ce jour avec impatience, car nous avons déjà eu le Dr 
Kerry Muhlestein avec nous dans l'Ancien Testament, et je suis 
très heureux qu'il soit de retour aujourd'hui. Permettez-moi 
donc de vous présenter à nouveau Kerry. Il a obtenu deux 
diplômes à BYU, en psychologie et en études hébraïques et du 
Proche-Orient ancien. Il a obtenu son doctorat à l'UCLA en 
égyptologie, avec une seconde spécialisation en langue et 
littérature hébraïques. Il a passé beaucoup de temps à 
Jérusalem, notamment en tant qu'étudiant et enseignant au 
BYU Jerusalem Center. Il dirige des fouilles en Égypte. 
Géographe historique et biblique, il dirige des visites et des 
groupes d'étude en Égypte, en Israël et en Jordanie. 

  01:35  est un auteur de best-sellers qui a publié neuf livres et anime 
son propre podcast intitulé The Scriptures Are Real. Lui et sa 

Matthieu 15-17; Marc 7-9 Parte 1 followHIM Podcast Page 1



femme, Julianne, ont six enfants et un petit-fils. Je voulais juste 
mentionner ses livres, Finding Promised Blessings on the 
Covenant Path (Trouver les bénédictions promises sur le chemin 
de l'alliance), un autre intitulé God Will Prevail (Dieu 
l'emportera), et un autre que de nombreux auditeurs de notre 
podcast ont apprécié, Learning to Love Isaiah (Apprendre à 
aimer Isaïe). Nous sommes donc très heureux de vous 
retrouver, Kerry, et nous vous remercions de vous être joint à 
nous. 

Hank Smith :  02:03  Oui. 

Kerry Muhlestein :  02:04  Je suis ravie d'être de retour. Je passe toujours un bon moment 
avec vous et j'apprends toujours quelque chose. Ce podcast a 
considérablement amélioré mon étude des Écritures au cours 
des dernières années. 

Hank Smith :  02:14  Oh, nous vous sommes reconnaissants d'avoir dit cela, Kerry. 
Nous vous remercions. Oui, nous adorons le faire. Kerry, nous 
avons beaucoup de choses à couvrir aujourd'hui, alors 
commençons tout de suite. Le titre de la leçon est Tu es le 
Christ, et nous allons étudier deux évangiles, Matthieu et Marc. 
Par où voulez-vous commencer ? 

Kerry Muhlestein :  02:29  Je pense que nous allons faire des allers-retours entre les deux. 
Dans cette lecture particulière, ils couvrent à peu près la même 
matière, mais vous verrez, par exemple, commençons par Marc, 
vous aurez un peu plus de l'histoire avec les Pharisiens dans 
Marc, vous en aurez un peu plus quand nous arriverons à la 
montagne de la Transfiguration dans Matthieu. Il se peut que 
nous fassions des allers-retours. Nous essaierons de mettre en 
évidence certains aspects uniques de chaque évangile et 
certains procédés littéraires que chaque auteur d'évangile est 
enclin à utiliser. On peut tirer des avantages d'un récit 
harmonieux et des avantages d'un récit non harmonieux, et 
nous avons beaucoup entendu parler des avantages qu'il y a à 
examiner chaque auteur d'évangile. Mais je pense qu'il y a aussi 
quelque chose dans le fait de les mettre ensemble et d'essayer 
d'obtenir une image plus complète du Sauveur et de mettre le 
Sauveur en valeur de cette manière. Nous allons donc essayer 
de faire les deux, si vous le voulez bien. 

Hank Smith :  03:12  Oui, c'est fantastique. Je vais mettre un marqueur sur chacun 
d'entre eux. 

John Bytheway :  03:17  Oui, sans blague. 
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Kerry Muhlestein :  03:19  J'ai apporté deux Bibles avec moi aujourd'hui pour pouvoir 
passer de l'une à l'autre. 

John Bytheway :  03:22  Les deux sont ouverts. Oui, oui. 

Hank Smith :  03:25  Le manuel Come Follow Me commence par dire : "N'est-il pas 
étrange que les Pharisiens et les Sadducéens aient exigé de 
Jésus qu'il leur montre un signe du ciel ? Ses nombreux miracles 
bien connus ne suffisaient-ils pas ? Qu'en est-il de ses puissants 
enseignements ou des multiples façons dont il a accompli 
d'anciennes prophéties ? Leur demande n'était pas motivée par 
un manque de signes, mais par une réticence à discerner les 
signes et à les accepter. C'est ce qui ressort du chapitre 16 de 
Matthieu. Où voulez-vous en venir, Kerry ? 

Kerry Muhlestein :  03:51  Commençons par Marc 7, et cela commence immédiatement 
avec les Pharisiens. Nous devrions peut-être faire une pause et 
dire quelques mots sur les Pharisiens pour commencer, parce 
que la plupart des gens en Galilée et en Judée à l'époque, la 
plupart des Juifs dans cette région suivent vraiment la tradition 
pharisienne. Ce sont eux qui définissent la pratique correcte, la 
pratique orthodoxe de la vie d'un Juif. Jésus est très juif. Il 
observe la loi de Moïse. Il est vraiment un bon garçon juif. Les 
gens vont donc suivre les pharisiens, mais nous parlons des 
pharisiens comme s'ils étaient monolithiques, comme si tout le 
monde était pareil, comme si tout le monde pratiquait la même 
chose, comme si tout le monde était pareil, d'où qu'il vienne, 
comme si tout le monde était pareil. Or, ce n'est pas du tout le 
cas. Il y a des écoles au sein du pharisaïsme et différents 
maîtres, différentes personnes suivent, ils ont différentes 
interprétations et différentes façons de faire les choses et 
même dans les régions. 

  04:38  Il semblerait donc, et je ne sais pas si nous disposons de 
suffisamment de données pour être vraiment sûrs de cela, mais 
il semblerait que Jésus ait une relation un peu différente avec 
les pharisiens de Galilée qu'avec les pharisiens de Jérusalem. Et 
notez que c'est vraiment spécifique dans les deux récits. Nous 
lisons donc Marc, chapitre 7, verset 1 : "Alors s'assemblèrent 
auprès de lui les pharisiens et quelques scribes venus de 
Jérusalem. Il est donc en Galilée, mais ces gens viennent de 
Jérusalem pour le rencontrer. Et typiquement, le groupe de 
Jérusalem, en particulier les Sadducéens, est celui avec lequel il 
aura le plus grand conflit à la fin de sa vie. 

  05:15  Le groupe de Jérusalem semble être un peu plus hostile. Je 
dirais, et j'ai eu des discussions avec certains de nos collègues, 
et même un petit débat sur mon propre podcast à ce sujet, mais 
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je dirais que certains des Pharisiens, en particulier ceux de 
Jérusalem, se livrent à une petite lutte de pouvoir. Ils voient 
Jésus comme quelqu'un qui gagne en popularité et en pouvoir 
et qui n'est pas passé par le même système qu'eux. Et cela 
semble provoquer quelques frictions. 

Hank Smith :  05:41  Il se met dans leur peau. 

Kerry Muhlestein :  05:42  Oui, nous lisons beaucoup de choses dans ce texte et je veux 
m'assurer que nous sommes prudents. Il est tentant pour les 
chrétiens en général de dire que les pharisiens sont mauvais. Je 
ne pense pas que l'on puisse dire cela avec exactitude. Je pense 
que la plupart d'entre eux sont fantastiques et géniaux, qu'ils 
ont de bonnes intentions, etc. Mais bien sûr, dans tout groupe, 
et nous pouvons dire la même chose de notre propre foi, dans 
tout groupe, il y a des gens qui luttent pour faire les choses de la 
mauvaise manière ou pour la mauvaise raison, etc. 

Hank Smith :  06:05  D'accord. Il y a un peu de lutte pour le pouvoir de la part de 
ceux qui sont à Jérusalem. Et vous pouvez le voir. Il vit en 
Galilée, il ne vit pas à Jérusalem. Parfois, je demande à mes 
étudiants : "Où vit Jésus ?" Et ils répondent : "Oh, Jérusalem." 
Non, il ne vit jamais à Jérusalem. Il vit en Galilée, la partie nord 
d'Israël. 

Kerry Muhlestein :  06:21  Oui, il passe un très faible pourcentage de son temps à 
Jérusalem, mais c'est important lorsqu'il s'y rend. Nous en 
entendons donc beaucoup parler. Il est intéressant de noter que 
la région de Galilée est connue pour être un foyer, et cela 
deviendra beaucoup plus important à mesure que nous 
approcherons de la fin des évangiles. C'est un foyer de 
dissidence contre Rome, de rébellion et de recherche d'un 
Messie qui les aidera à se rebeller contre Rome. Les habitants 
de Jérusalem sont automatiquement un peu méfiants à l'égard 
de tout mouvement important dans la région de la Galilée. Ils y 
voient un risque d'explosion, et c'est exactement à ce moment-
là que les choses se précipitent à la fin des évangiles, en grande 
partie à cause de cette question. Cet homme est-il en train de 
devenir si populaire qu'il va attirer sur nous la colère des 
Romains ? 

  07:00  C'est une partie réelle de ce qui se passe. Lisons donc. Ils sont 
venus, comme nous le lisons au verset 1 et au verset 2, et quand 
ils ont vu certains de ses disciples manger du pain avec des 
mains souillées, c'est-à-dire non lavées, ils ont trouvé à redire. 
Faisons une pause et parlons-en également. Les traditions 
concernant la quantité de linge à laver et le moment où il faut 
se laver étaient en mouvement et changeaient. Nous essayons 
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d'examiner les documents dont nous disposons pour différentes 
périodes afin de déterminer quand ils ont pris une décision. Le 
problème, c'est que la plupart des documents dont nous 
disposons datent de la Mishnah, qui est bien plus tardive. 
D'après les documents dont nous disposons, il semble qu'ils 
soient actuellement en pleine période de transition et qu'il soit 
de plus en plus courant de dire qu'il faut se laver les mains 
chaque fois que l'on mange ou que l'on fait un certain nombre 
d'autres choses qui peuvent être liées à des rituels, etc. 

  07:47  Mais ils sont probablement dans une phase de transition. Tout 
le monde n'est probablement pas d'accord avec cela, mais cela 
commence à devenir la norme. Ils semblent donc l'interroger 
sur cette pratique. Et ils ne disent pas que vous ne vous lavez 
pas les mains. Je ne sais pas si nous pouvons savoir si le Sauveur 
le fait ou non, mais ses disciples ne se lavent pas les mains. 
Prenons encore un peu de recul et remarquons quelque chose 
qui se passe ici et que vous verrez plusieurs fois dans les 
évangiles. Il s'agit d'une tradition chez les Juifs, et en particulier 
chez les Pharisiens, qui consiste à débattre de points de droit et 
de la compréhension des Écritures. Nous appelons halakha 
cette tradition sur la loi orale ou comment interpréter et mettre 
en œuvre la loi de Moïse. Et il est normal d'avoir un débat. 
Pourquoi le faites-vous de cette manière ? Pourquoi le dites-
vous de cette manière ? 

  08:29  Eh bien, à cause de ceci et de cela et de ceci et de cela, et donc 
nous disons que nous faisons ceci et cela. Et généralement, on 
fait appel à des personnes qui ont déjà eu des arguments, un 
peu comme on le fait aujourd'hui dans les affaires judiciaires. 
Vous dites, eh bien, telle décision et telle autre décision nous 
font penser que nous devrions l'interpréter de cette façon. C'est 
la façon typique de procéder. Parfois, ce que nous considérons 
comme de grandes confrontations, ils l'auraient considéré 
comme une discussion normale. C'est ce que nous faisons. Nous 
débattons de ces questions, n'est-ce pas ? Et c'est juste une 
question de culture, même si certaines familles sont plus 
habituées à débattre de ce sujet, alors que d'autres familles, oh, 
la contestation, je ne sais pas. Je ne suis pas à l'aise avec ça. 
Nous devons donc comprendre qu'il est typique pour les 
pharisiens de poser des questions aux gens. Et ce n'est peut-
être pas aussi conflictuel. Parfois, nous pensons que c'est le cas, 
mais dans ce cas, nous verrons qu'à la fin, les pharisiens sont 
offensés. 

  09:17  Il a donc dépassé la norme, probablement parce qu'il les traite 
d'hypocrites. C'est peut-être en partie pour cela. Mais quoi qu'il 
en soit, cela commence comme une chose assez normale. Je 
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pense qu'ils disent que la norme est maintenant que c'est ainsi 
que nous avons interprété la loi. Vous devriez vous laver les 
mains et vos disciples ne le font pas. Et regardez au verset 4, il 
nous dit même que lorsqu'ils reviennent du marché, s'ils ne se 
sont pas lavés, ils ne mangent pas. L'idée est donc que vous êtes 
allés au marché et qu'il y a des gentils ou des gens qui peuvent 
avoir des choses qui ne sont pas casher ou qui n'ont pas été 
gardées rituellement propres. Ce n'est pas parce que vous êtes 
entrés en contact avec des choses richement impures que vous 
devez vous laver avant de manger. Il s'agit ici de propreté 
rituelle, et non d'hygiène, n'est-ce pas ? Nous pensons qu'il faut 
se laver les mains avant de manger pour se débarrasser des 
germes. 

  10:01  Il s'agit de la propreté rituelle, n'est-ce pas ? Ils lavent leurs 
coupes, leurs récipients, leurs tables et toutes ces choses. Et 
cela revient au verset 5. Marc a donc cette belle petite 
explication de la coutume juive actuelle, ou du moins en grande 
partie juive et pharisienne. Les Pharisiens et les Scribes lui 
demandèrent : Pourquoi tes disciples ne suivent-ils pas les 
traditions des anciens, et ne mangent-ils pas le pain avec des 
mains non lavées ? Ainsi, ils reviennent en arrière pour dire : 
"Regardez, notre groupe est établi. C'est une tradition. Vous ne 
le faites pas. Pourquoi ? C'est une chose intéressante parce que, 
comme je l'ai dit, Jésus est un bon Juif, mais il n'a pas peur de 
remettre en question le genre de choses normales qui sont 
établies par la hiérarchie dans les groupes dirigeants. Il n'a pas 
peur d'aller à contre-courant. Et c'est ce qu'il va faire ici. Il leur 
cite Isaïe, et c'est là qu'ils risquent de s'offusquer, et il leur dit : 
"Esaïe ou Isaïe a-t-il prophétisé à votre sujet ? 

  10:52  Je veux dire que je me sentirais mal si quelqu'un disait cela de 
moi, d'ailleurs, vous les hypocrites, comme il est écrit. Ce peuple 
m'honore des lèvres, mais son coeur est loin de moi. C'est en 
vain qu'ils m'adorent, en enseignant des doctrines qui sont des 
commandements d'hommes. Ils prennent Isaïe, qu'ils vénèrent, 
et disent que lorsqu'il disait du mal, c'est de vous qu'il parlait. 

John Bytheway :  11:13  L'homme. 

Kerry Muhlestein :  11:14  C'est une critique assez acerbe. Je sais que nous ne voulons pas 
dépeindre le Sauveur comme quelqu'un qui peut se montrer 
sévère, mais je pense que c'est... 

Hank Smith :  11:21  C'est assez dur. 

Kerry Muhlestein :  11:23  Oui, c'est vrai. Il explique ensuite comment ils procèdent. Il dit 
qu'en mettant de côté le commandement de Dieu, vous 
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maintenez la tradition de l'homme comme le lavage des pots et 
des tasses et beaucoup d'autres choses comme vous le faites. Il 
dit donc, écoutez, vous oubliez ce que Dieu nous ordonne de 
faire et vous vous concentrez sur toutes ces petites choses. Pour 
nous, il s'agit peut-être de se demander si l'on a bien plié la 
nappe du sacrement. Ce n'est pas la façon dont nous disposons 
les tasses dans le plateau, contrairement à ce qu'est réellement 
l'ordonnance. 

  11:52  Au verset 9, il leur dit très clairement que vous rejetez le 
commandement de Dieu pour garder vos propres traditions, car 
Moïse a dit... Il s'agit là d'une véritable loi, de véritables 
commandements. Lorsque Moïse dit 10 commandements, c'est 
aussi fondamental que possible pour eux. Moïse a dit : "Honore 
ton père et ta mère, et que celui qui maudit son père et sa mère 
meure. J'ai lu cela ce matin avec mon fils, il n'a pas aimé cette 
partie, mais... 

Hank Smith :  12:15  Je vais lire cela à mes enfants. Je vais l'afficher en vinyle dans la 
cuisine. 

Kerry Muhlestein :  12:18  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  12:20  Que signifie mourir de la mort ? C'est punissable par la mort. 

Kerry Muhlestein :  12:23  Oui, ils pourraient être lapidés pour ne pas avoir honoré leur 
père et leur mère. Bien sûr, c'est une question d'interprétation 
pour savoir à quel niveau le déshonneur peut être considéré 
comme un crime, une peine capitale. Mais ce qui est clair, c'est 
qu'il faut honorer son père et sa mère et prendre soin d'eux. 
Mais au verset 11, il souligne leur façon de contourner le 
problème, un peu à la manière d'un avocat. Si un homme dit à 
son père ou à sa mère que c'est corban, nous y reviendrons, 
c'est-à-dire un don par lequel tu pourrais être avantagé par moi, 
il sera libre et tu le souffriras, mais tu n'auras pas le droit de le 
faire. Il est libre, et vous ne lui permettez plus de faire quelque 
chose pour son père ou pour sa mère, rendant ainsi inefficace la 
parole de Dieu par la tradition que vous avez établie. Et vous 
faites beaucoup de choses semblables. Examinons donc 
l'exemple, puis nous dirons qu'ils font beaucoup d'autres choses 
et nous pourrons alors peut-être nous demander comment 
nous pouvons probablement faire cela d'une certaine manière... 
Je pense que chaque membre de l'église a probablement une 
façon de faire cela. 

  13:11  Corban vient du mot hébreu korab, qui signifie approcher ou 
rapprocher. Dans le Lévitique, ce mot est utilisé pour décrire le 
moment où l'on apporte une offrande à Dieu, où l'on 
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s'approche de Dieu et où l'on rapproche cette offrande. C'est 
donc le mot qui désigne une offrande. Ce qu'il dit, c'est que si 
vous dites que c'est une offrande à Dieu, alors vous ne pouvez 
pas l'utiliser pour prendre soin de vos parents. Attendez, j'y 
reviendrai. Mais ils s'appuient sur quelque chose que nous 
trouvons dans les Nombres, chapitre 30, versets 1 à 2, où Moïse 
dit que vous ne pouvez pas aller à l'encontre d'un serment. Si 
vous faites un serment, vous ne pouvez pas le rompre. Et je 
pense que nous sommes tous d'accord avec cela. 

Hank Smith :  13:50  Oui. 

Kerry Muhlestein :  13:51  Le problème, c'est qu'ils font un serment qui les empêche de 
respecter un commandement. Parce que ce qu'ils semblent 
faire en pratique, c'est de dire, d'accord, je sais que je suis censé 
prendre soin de mon père et de ma mère, et cela va un peu 
dans le sens de l'idée qu'en vieillissant, on ne peut pas vraiment 
prendre soin de soi. Ils n'ont pas de sécurité sociale. Ce qu'ils 
ont, ce sont des enfants qui s'occupent de leurs parents, mais 
vous avez accumulé des richesses et vous ne voulez pas les 
dépenser pour vous occuper de vos parents. On se dit alors qu'à 
sa mort, on va donner tout cela au temple ou quelque chose 
comme ça. C'est donc du corban. C'est maintenant corban. C'est 
un vœu que je vais donner en offrande au temple. 

  14:24  Alors maintenant je ne peux plus l'utiliser pour m'occuper de 
toi. Tout ce qui reste. Je peux dépenser tout ce que je veux, tout 
ce que je veux pour moi, mais quand je mourrai, ce sera donné. 
Et je me sers de cet exemple pour illustrer mon propos. Nous ne 
savons pas exactement comment le corban fonctionnait et ce 
qu'il faisait, mais c'était un peu comme ça. Je n'ai pas besoin de 
l'utiliser pour prendre soin de toi. Jésus dit, et cela fait partie de 
la halakha, qu'il y a un débat. Lorsque vous faites un serment, 
vous devez le respecter, mais que se passe-t-il si ce serment est 
un serment que vous n'auriez pas dû faire parce qu'il vous 
empêche de respecter les commandements ? Et Jésus se 
prononce là-dessus et dit : "Tu ne peux pas faire ça. Le 
commandement donné à Moïse est plus élevé que n'importe 
quelle idée stupide que tu as eue et sur laquelle tu as fait un 
serment. Alors arrêtez de faire des serments que vous ne 
devriez pas faire, c'est ce qu'il dit. Ils ont trouvé un moyen 
technique... 

Hank Smith :  15:05  Oui, des failles. 

Kerry Muhlestein :  15:06  ... autour. Oui, c'est exactement ça. Autour de la prise en charge 
de leurs parents plutôt que d'aller dans le sens de ce qu'ils... Je 
veux dire, pensez à l'alliance et à ce dont nous avons parlé. Ils 
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devraient aimer Dieu et s'aimer les uns les autres. Ils devraient 
prendre soin de leurs parents parce qu'ils les aiment et qu'ils 
veulent prendre soin d'eux. Mais ils ont trouvé un moyen d'y 
échapper. Et il dit, vous faites beaucoup de choses comme ça. Je 
suppose que l'une de mes questions est de savoir comment 
nous pourrions faire cela ? 

Hank Smith :  15:31  Est-ce la raison pour laquelle le Sauveur dit plus tard que l'on 
s'acharne sur un moucheron et que l'on avale un chameau ? 
C'est cette idée que vous vous lavez les mains, mais que vous ne 
respectez pas l'un des dix grands commandements. 

Kerry Muhlestein :  15:42  C'est exact. C'est tout à fait exact. Et encore une fois, je ne 
pense pas qu'il condamne tout le monde ou même tous les 
pharisiens, mais c'est cette notion et cette idée que parfois nous 
trouvons des moyens de les contourner. Et je vais vous dire, je 
veux dire, je sais que je suis exceptionnellement doué pour 
rationaliser. Si j'ai l'impression que les choses devraient se 
passer ainsi, mais que j'aimerais qu'elles se passent ainsi, je 
peux généralement trouver une raison pour laquelle c'est le cas. 
Je peux généralement trouver une raison pour laquelle je peux 
faire les choses comme je le souhaite. Je suis un maître de la 
rationalisation. 

Hank Smith :  16:09  Oui. Si vous connaissez suffisamment bien les Écritures, vous 
pouvez trouver une assez bonne... Vous pouvez trouver une 
faille. 

John Bytheway :  16:13  Oui, c'est tout à fait exact. 

Kerry Muhlestein :  16:15  J'encourage donc tout le monde dans l'auditoire à s'arrêter et à 
se demander si je fais cela d'une certaine façon. Y a-t-il une 
façon de rationaliser et de ne pas garder le cœur de l'alliance ou 
des lois, de ne pas en garder l'essentiel ? Je fais quelques 
actions, mais je n'agis pas vraiment par amour pour Dieu et 
pour les autres. 

John Bytheway :  16:34  Je pense que le petit verset 6 avec lequel il introduit cette idée, 
c'est qu'ils m'honorent de leurs lèvres. D'accord, il y a ces mots, 
il y a ces commandements que vous pouvez dire, mais où est 
votre cœur dans tout cela ? Et vous voyez dans les versets 
suivants, les commandements contre les traditions, les 
commandements contre les traditions. Rendre la parole de Dieu 
par aucun effet, la parole de Dieu forte par votre tradition. Et il 
les met côte à côte, et vous les avez mis dans le désordre ici. 
Vos traditions sont devenues plus importantes que les 
commandements de Dieu. Est-ce une bonne façon de le dire ? 
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Kerry Muhlestein :  17:04  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  17:05  Oui, je pense que la grande question est de savoir si vous 
essayez de trouver des moyens de ne pas respecter les 
commandements. Cherchez-vous à vous justifier ? Et si vous 
avez besoin d'utiliser les Écritures pour vous sentir justifié, alors 
nous entrons dans une zone de problèmes. 

Kerry Muhlestein :  17:19  Oui, je suis d'accord. Et veillons à ce que l'amour de Dieu et des 
autres soit au cœur de tout ce que nous faisons. 

Hank Smith :  17:24  Oh, oui. 

Kerry Muhlestein :  17:25  Nous pouvons continuer à avancer. Au verset 14, il va aborder 
un point plus important, et c'est probablement aussi une partie 
de ce qui les offusque. Nous sommes toujours au chapitre 7 de 
Marc, au verset 14, et lorsqu'il a appelé tout le peuple à lui, il ne 
s'agit pas d'une petite conversation entre lui et les Pharisiens, 
mais d'une conversation publique. 

Hank Smith :  17:42  Parlons-en avec tout le monde. Comme, oh mec. 

Kerry Muhlestein :  17:46  Oui, c'est vrai. Bon, maintenant que j'ai le mégaphone, passons 
à la suite. Il a dit : "Écoutez-moi, chacun de vous, et comprenez 
que rien de ce qui est extérieur à l'homme et qui entre en lui ne 
peut le souiller, mais que ce qui sort de lui, c'est ce qui souille 
l'homme. Si quelqu'un a des oreilles pour entendre, qu'il 
entende. Puis il continue à en parler un peu plus et les disciples 
diront, d'accord, nous ne comprenons pas. Et il l'explique 
davantage. C'est ce qu'explique un peu plus le récit de 
Matthieu. Mais le principe, c'est qu'il dit que ce n'est pas ce que 
vous mangez, ce ne sont pas des mains sales ou quoi que ce soit 
qui vous souille. C'est ce qui sort de vous. Mais je pense que 
nous devrions faire un pas de plus et dire, ce n'est pas 
seulement ce qui sort de vous, n'est-ce pas ? 

  18:25  Il parle du péché de lascivité, de la convoitise, de toutes ces 
choses, c'est ce qui sort de nous. Mais je pense que cela sort de 
nous à cause de ce que nous sommes, de ce que nous sommes 
devenus. Ce qui entre en nous a donc de l'importance dans une 
certaine mesure, si nous prenons la métaphore, la métaphore 
physique, vous êtes ce que vous mangez, n'est-ce pas ? Vous 
devenez donc ce que vous avez mangé, et ce que vous êtes 
devenu influence ce qui sort de vous, ce que vous faites, ce que 
vous dites, et ce genre de choses. 

Hank Smith :  18:52  Oui, c'est ça. Ce qui sort de votre bouche. Yep. 
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Kerry Muhlestein :  18:54  Oui, je pense que nous devrions nous concentrer sur ce que 
nous devenons et sur la façon dont cela se manifeste par les 
choses que nous disons et faisons. C'est ce que nous disons et 
faisons qui sort de nous. Mais la question est de savoir ce que 
nous devenons. Et cette attention, encore une fois, ne porte pas 
sur les petites choses que vous faites, mais sur la raison pour 
laquelle vous le faites et ainsi de suite, qui affecte ce que vous 
devenez. 

John Bytheway :  19:15  Je crois que le discours classique du président Dallin H. Oaks 
s'intitule Le défi de devenir. Et vous me rappelez ce discours 
où... 

Kerry Muhlestein :  19:22  Oui, j'adore ce discours. 

John Bytheway :  19:24  Oui, et il semble qu'ici, on se concentre sur ce que nous faisons. 
Ils ont les lois, ils ont les traditions. Mais le président Oaks a dit : 
ce n'est pas seulement ce que nous savons et ce n'est même 
pas ce que nous faisons, mais quand nous savons quoi faire et 
que nous faisons ce que nous savons, nous devenons quelque 
chose de différent. Et c'est le résultat de tout cela : quel genre 
de personne devenez-vous ? C'est pourquoi je vois que tu 
m'honores avec tes lèvres. Vous avez les bons mots, mais votre 
cœur ou vos intentions, et c'était tout le sermon sur la 
montagne. C'était une loi intérieure supérieure. Quels sont vos 
motifs ? Quelles sont vos raisons ? Et que devenez-vous, ce qui 
est plus difficile à mesurer ? Vous souvenez-vous de frère Lynn 
Robbins ? Il a dit que nous avons tous des listes de choses à 
faire, mais qu'aucun d'entre nous n'a de liste de choses à être. 
Vous souvenez-vous de ce discours ? 

Hank Smith :  20:06  Oui, c'est vrai. Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  20:07  Il a dit : "Je peux emmener ma femme à un rendez-vous, ce qui 
est une chose à faire, mais être un bon mari, c'est l'effort de 
toute une vie. C'est sur ma liste de choses à faire, et j'ai trouvé 
que c'était une très bonne façon de voir les choses. Et c'est ce 
que vous dites, Kerry, que sommes-nous en train de devenir ? 

Kerry Muhlestein :  20:20  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  20:21  Alors Kerry, est-ce que Jésus dit ici, écoutez, se laver les mains, 
c'est bien. C'est une bonne loi à observer, mais si vous 
n'observez pas ces lois plus importantes, c'est de votre cœur 
que sortent les mauvaises pensées, les adultères, les 
fornications, les meurtres, les vols, les convoitises, la 
méchanceté, la tromperie, la lascivité et la méchanceté, les 

Matthieu 15-17; Marc 7-9 Parte 1 followHIM Podcast Page 11



blasphèmes, l'orgueil et la folie. Si vous n'êtes pas inquiet à ce 
sujet, le fait de vous laver les mains ne vous aidera pas 
beaucoup. 

John Bytheway :  20:44  Oui, c'est vrai. 

Kerry Muhlestein :  20:45  Je pense que c'est tout à fait exact. Si nous transposons cela 
dans notre vie quotidienne, nous pouvons dire : d'accord, vous 
ne buvez pas de café et vous ne fumez pas ou ne vapotez pas, 
mais vous êtes tout le temps méchant avec votre voisin. 

John Bytheway :  20:56  Oui, c'est vrai. 

Kerry Muhlestein :  20:57  C'est toujours un problème, n'est-ce pas ? Il faut éviter 
d'introduire de mauvaises choses dans son corps, mais il faut 
aussi faire attention à ce que l'on est pour que ce qui sort de soi 
soit bon pour son voisin. 

Hank Smith :  21:07  Oui, d'accord. 

John Bytheway :  21:09  Je suis un voleur, mais je me lave toujours les mains après, 

Hank Smith :  21:12  Oui, c'est vrai. Oui, c'est bien. C'est bien. Je vole. 

Kerry Muhlestein :  21:12  C'est ce que nous aimons chez vous, John. C'est ce que nous 
aimons chez vous, John. 

Hank Smith :  21:19  Je vole, mais je ne jure jamais pendant que je vole. C'est bien. 

Kerry Muhlestein :  21:24  Je suis fière de vous. 

John Bytheway :  21:25  Merci. Je porte une chemise blanche et une cravate lorsque je 
vole, c'est donc différent. 

Hank Smith :  21:30  Je pense que nous comprenons enfin cette partie, John et moi. 
Si nous pouvons faire des blagues à ce sujet, c'est que nous 
avons compris. 

Kerry Muhlestein :  21:35  Oui, c'est ça. Et voilà. C'est la petite confrontation avec les 
Pharisiens. Encore une fois, c'est probablement moins 
conflictuel que nous le pensons. C'est un débat sur la loi, mais à 
un moment donné, ils se sentent offensés. Cela a donc dû être 
au moins un peu conflictuel, mais le Sauveur ne mâche pas ses 
mots parfois. 

Hank Smith :  21:53  Je voulais juste partager quelque chose de très rapide. Au 
chapitre 7, verset 2, tout a commencé par le fait qu'ils ont 
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trouvé des fautes chez les autres. Toute cette conversation a 
commencé parce qu'ils ont trouvé des fautes. J'ai toujours aimé 
cette citation de Marvin J. Ashton : "Rien n'est plus facile que de 
trouver des fautes." Il n'y a pas besoin de talent, d'abnégation 
ou d'intelligence pour se lancer dans le commerce de la râlerie. 
Il n'y a pas besoin de beaucoup d'énergie cérébrale pour 
trouver des fautes chez les autres. Et je pense que Jésus dit, 
d'accord, si vous voulez trouver des fautes, nous pouvons en 
trouver d'autres. Puisque nous parlons de cela, parlons des 
défauts que je trouve en toi. Soyez donc prudents lorsque vous 
cherchez des fautes chez les autres. Cela ne mènera 
probablement à rien. Vous finirez par avoir l'air d'un bon gars, 
n'est-ce pas ? 

Kerry Muhlestein :  22:37  Oui, c'est une bonne chose. Et peut-être pouvons-nous aussi 
regarder cela d'un point de vue différent. Le Sauveur trouve 
toujours des moments d'enseignement. Ils amènent donc ce 
débat sur la loi et il le transforme en un moment 
d'enseignement pour le petit groupe de disciples, puis pour un 
groupe plus large de disciples, afin de parler d'un principe qu'il 
voulait vraiment enseigner et dont il voulait parler. Je pense que 
le Sauveur peut faire des choses que nous ne pouvons pas faire. 
Je ne sais pas si c'est à moi de rassembler un grand groupe pour 
dire à quelqu'un ce qu'il a fait de mal, etc. Ce n'est pas ma 
place, mais c'est celle du Sauveur. Il n'en reste pas moins que je 
devrais rechercher une occasion d'enseigner. 

Hank Smith :  23:12  Il en fait une véritable leçon. Puisque vous en avez parlé, 
faisons-en une leçon. Faites attention à ce que vous dites à 
Jésus. Il pourrait bien transformer votre commentaire en une 
plus grande leçon. Oui, c'est vrai. 

Kerry Muhlestein :  23:28  Après cela, le Sauveur va partir. Il se trouve dans la région de la 
Galilée à ce moment-là, mais il va maintenant partir vers ce qui 
est actuellement la région du Liban, la région des Phéniciens, de 
Tyr et de Sidon. C'est donc une longue marche. Je dois dire que 
lorsque j'ai emmené mes enfants à Jérusalem pour la première 
fois et que nous avons fait le tour des différents endroits où il 
s'est rendu en Galilée, mon fils aîné avait 13 ans à l'époque et il 
m'a dit : "Je n'avais aucune idée de la distance parcourue par le 
Sauveur". Il a marché si loin, dans tant d'endroits, sans jamais se 
lasser d'aller de l'avant pour répandre la bonne parole. C'est ce 
qu'il faut admirer chez lui et chez ses disciples. Ils vont donc 
aller loin au nord, jusqu'à Tyr et Sidon, il entre dans une maison, 
et il n'essayait pas d'être public, mais il l'était trop. 

  24:18  Tout le monde le connaissait maintenant, il ne pouvait plus être 
caché. Nous sommes toujours dans Marc 7 et nous arrivons au 
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verset 25. En effet, une femme dont la petite fille avait un esprit 
impur, ayant entendu parler de lui, vint se jeter à ses pieds. 
Cette femme, qui était grecque... À mon avis, elle n'est pas 
vraiment grecque. Il s'agit simplement d'un terme utilisé par 
Marc pour désigner une Gentille ou quelque chose de ce genre, 
car il nous dit spécifiquement qu'elle est Syro-Phénicienne de 
naissance. Elle est donc originaire de Phénicie et de la région 
syro-phénicienne, et elle le supplie de chasser le démon de sa 
fille. Mais Jésus lui dit : que les enfants soient rassasiés les 
premiers, car il n'est pas convenable de prendre le pain des 
enfants et de le jeter aux chiens. Voilà qui est intéressant. Cela 
peut aussi être perçu comme une dureté. Elle soulève un 
dilemme intéressant, et passons au récit de Matthieu, où l'on 
trouve encore un peu plus d'informations. 

  25:06  Nous sommes dans Matthieu, chapitre 15, verset 22, et voici 
une femme de Canaan. On ne les appelle plus Cananéens à 
l'heure actuelle, mais une femme de Canaan sortit de la même 
côte et cria vers lui en disant : Aie pitié de moi, Seigneur, toi qui 
es fils de David. Elle reconnaît donc à la fois sa judéité et cette 
lignée royale juive. Elle ne dit pas "fils de Dieu", mais elle 
reconnaît qui il est, y compris l'identité de l'alliance avec 
l'alliance d'Abraham et l'alliance de David. Et elle n'appartient 
pas à cette lignée. Dans le récit de Matthieu, il ne lui répond 
même pas. Il ne lui répond pas un mot. Et ses disciples 
s'approchèrent de lui en disant : Renvoie-la, car elle crie après 
nous. Il répondit : Je ne suis envoyé qu'aux brebis perdues de la 
maison d'Israël. Tout d'abord, cette déclaration n'a pas de sens. 

  25:53  Si les disciples disent : jetez-la dehors, débarrassez-vous d'elle, 
c'est parce qu'il leur dit pourquoi il ne va pas s'occuper d'elle, ce 
qui correspondrait à la raison pour laquelle ils devraient la jeter 
dehors. Ils doivent donc dire, renvoyez-la, c'est-à-dire donnez-
lui ce qu'elle veut pour qu'elle s'en aille, c'est ce que je suppose 
ici, mais il dit, non, je ne suis que la maison d'Israël. Il s'agit là 
d'une distinction importante. Pour certains d'entre nous, cela 
peut sembler plutôt exclusif, ou élitiste, ou quelque chose de ce 
genre. Vraiment, vous ne voulez même pas parler aux païens ? 
Or, nous savons que le Sauveur interagit beaucoup avec les 
païens. Luc le soulignera à plusieurs reprises, mais nous le 
voyons même ici, dans Matthieu. Il interagit certainement avec 
les Gentils, mais il semble dire : "Ma mission est de conclure des 
alliances". Et il y a un modèle que nous pouvons voir partout 
dans les Écritures, y compris aujourd'hui, et si nous comprenons 
ce modèle, je pense que nous pouvons comprendre ce qui se 
passe ici. 

Matthieu 15-17; Marc 7-9 Parte 1 followHIM Podcast Page 14



  26:46  Le père envoie le fils, car nous sommes trop éloignés de la 
présence du père pour interagir directement avec lui. Le père 
envoie donc le fils pour interagir avec nous. Il est l'intercesseur. 
Le fils interagira principalement avec les gens de l'alliance. Je ne 
veux pas dire que les personnes qui ne sont pas dans l'alliance, 
qui croient au Christ, n'ont pas d'expériences avec le Christ. Et 
souvent, des expériences vraiment puissantes et significatives, 
bien sûr, ils en ont. Mais dans ce genre de fonction officielle, il 
va travailler avec des personnes qui sont entrées dans une 
relation formelle et claire avec lui qui a changé leur nature 
suffisamment pour qu'elles puissent interagir avec lui d'une 
manière différente. Il aura donc ce groupe avec lequel il 
interagira, puis il l'enverra à tous les autres pour qu'ils 
rejoignent ce groupe. C'est donc à nous d'aller dans le monde et 
d'amener les gens à venir au Christ par le biais de l'alliance, afin 
que le Christ puisse les amener au Père. 

  27:39  Voilà donc l'ordre des choses. Nous amenons les gens au Christ, 
il les amène au Père. Et je pense que ce que nous voyons ici, 
c'est qu'il dit, non, je vais interagir avec vous, mes disciples, mes 
disciples de l'alliance, et ensuite je le ferai, et nous le verrons 
quand nous arriverons aux Actes et nous le verrons aussi un peu 
dans les évangiles. Je vous enverrai... 

Hank Smith :  27:58  Vous aux païens. 

Kerry Muhlestein :  27:59  ... à tous les autres. Au début, il ne les envoie qu'à la maison 
d'Israël. La première fois qu'il envoie un message, c'est à la 
maison d'Israël. Ensuite, il les enverra aux païens. Vous en avez 
parlé, par exemple, lorsque vous avez entendu Matt Gray parler 
du tabernacle, vous avez ces degrés de sainteté ou ces degrés 
de proximité avec Dieu. N'importe qui peut être proche du 
Christ d'une certaine manière, mais comme le président Nelson 
l'a enseigné avec tant de force, lorsque vous êtes dans une 
relation d'alliance avec lui, vous avez un plus grand accès à sa 
puissance. Vous avez une relation plus étroite avec lui. Il 
interagira donc avec vous et vous incitera à amener d'autres 
personnes à venir à lui. 

Hank Smith :  28:31  D'accord. 

Kerry Muhlestein :  28:32  Est-ce que cela a un sens ? Et John, vous avez dit qu'on vous 
posait beaucoup de questions à ce sujet. Y a-t-il d'autres façons 
de voir ou d'expliquer cela ? 

John Bytheway :  28:39  La seule chose qui revient parfois, c'est oui, mais qu'en est-il de 
la femme au puits, qui était une Samaritaine ? Est-elle 
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considérée comme faisant partie de la maison d'Israël et c'est 
pourquoi il était normal qu'il rentre chez lui et lui parle ? 

Kerry Muhlestein :  28:52  Oui, c'est une excellente question. Je dirais tout d'abord que 
oui, elle est partiellement israélite, mais partiellement israélite. 
Mais deuxièmement, nous voulons aussi être clairs, le Sauveur 
n'interagit pas exclusivement avec les Juifs. Nous allons le voir 
interagir avec un grand nombre de païens. Je suppose que d'une 
certaine manière, je veux dire, je pense qu'il sait ce qui va se 
passer ici. Je peux me tromper, mais je pense qu'il le sait. Je 
pense qu'il s'agit d'un point d'enseignement. Il veut... 

John Bytheway :  29:16  C'était donc un moment d'enseignement, oui. 

Kerry Muhlestein :  29:17  ... il enseigne exactement ce dont nous venons de parler. Il va 
aller vers le peuple de l'alliance et le peuple de l'alliance va aller 
vers le monde, ce qui est exactement ce dans quoi nous 
sommes engagés en ce moment en tant qu'église, le 
rassemblement d'Israël, la plus grande cause sur terre 
aujourd'hui. 

Hank Smith :  29:32  J'aime cette curiosité. J'aime aussi le fait qu'il sait probablement 
à quel point cette femme a la foi, et qu'il va donner une leçon à 
ses disciples quand ils diront, oh, c'est une Gentille. Donnez-lui 
ce qu'elle veut, elle s'en ira. Et il se dit, oh, je ne suis pas là pour 
les Gentils. Mais il se dit alors : "Regarde ce que cette Gentille 
va faire. Elle va t'apprendre quelque chose. 

Kerry Muhlestein :  29:53  Elle pourrait s'en offusquer. Il vient de la traiter de chien parce 
que la parabole ou l'analogie qu'il utilise pour enseigner cela, 
c'est que je suis envoyé aux enfants. Les enfants sont la maison 
d'Israël et je les nourris. Pourquoi donnerais-je de la nourriture 
pour les enfants aux chiens ? Il la traite donc essentiellement de 
chien de Gentils. Mais regardez son humilité et sa foi, elle est 
venue et l'a adoré en disant : "Seigneur, les chiens mangent les 
miettes qui tombent de la table de leur maître. 

Hank Smith :  30:21  Mon Dieu. 

Kerry Muhlestein :  30:21  Elle ne va donc pas se laisser décourager pour autant. Et 
soulignons que nous allons voir à plusieurs reprises dans cette 
lecture des parents qui veulent des bénédictions pour leurs 
enfants. Et je pense que tous les parents qui nous écoutent en 
ce moment ont ressenti cela et ressentiront cela encore de 
nombreuses fois. Je n'ai jamais éprouvé pour moi-même une 
douleur aussi grande que celle que j'ai ressentie lorsque je 
voulais que mes enfants soient soulagés de la douleur et 
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lorsque je voulais bénir mes enfants. Et nous allons le voir 
encore et encore. Elle n'abandonnera donc pas et elle est assez 
humble pour accepter ce qu'il a dit tout en continuant à 
démontrer sa foi. Je crois que même un tout petit peu de ce que 
vous faites. Si vous pouvez faire juste un tout petit peu, vous 
pouvez guérir ma fille. C'est une foi incroyable. Et cela nous 
amène à ce verset incroyable qui se trouve au verset 28. John, 
pourriez-vous lire ce verset et nous en parler ? 

John Bytheway :  31:07  Jésus lui répondit : Femme, ta foi est grande ; qu'il te soit fait ce 
que tu voudras. Et sa fille fut guérie à l'heure même. La foi 
précède donc le miracle. 

Hank Smith :  31:22  Kerry, j'ai aimé ce que vous avez dit, qu'il sait probablement ce 
qui va se passer. Et donc il se dit, insultons-la et observons sa 
réaction, et elle va finir par enseigner aux disciples, voilà à quoi 
ressemble la foi. 

Kerry Muhlestein :  31:37  C'est une belle leçon. Si seulement nous avions la foi de cette 
femme et l'humilité de cette femme pour dire, peut-être que je 
ne suis pas digne de toutes les bénédictions, mais je crois que 
nous avons besoin de cette bénédiction et nous croyons que 
vous pouvez nous la donner. 

Hank Smith :  31:52  Je me fiche de savoir comment on m'appelle. Ce n'est pas grave. 
Je suis un gentil. Je sais comment ça marche. J'ai juste besoin de 
cette bénédiction. 

John Bytheway :  31:59  Et comme Kerry l'a dit, si vous cherchez une bénédiction pour 
votre enfant et que vous ne pouvez pas donner la bénédiction, 
je veux dire que vous en êtes à un point où je prendrai des 
miettes, tout ce que vous avez parce que c'est de mon enfant 
qu'il s'agit. Et cela vous rend plutôt humble à ce stade. Tout ce 
que vous pouvez faire, faites-le. 

Kerry Muhlestein :  32:19  Oui, nous reviendrons sur cette idée parce qu'elle revient 
plusieurs fois dans cette lecture. Si nous continuons dans le récit 
de Matthieu, nous avons une sorte d'histoire générale, puis 
nous aurons une histoire individuelle dans le récit de Marc. 
Dans le récit de Matthieu, au verset 29, après le puissant verset 
que Jean a lu, nous lisons que Jésus est parti de là, c'est-à-dire 
de la région phénicienne, et qu'il est passé sous la mer de 
Galilée. Il retourne donc à son lieu de résidence habituel, 
Capharnaüm. 

Hank Smith :  32:45  Il a beaucoup bougé aujourd'hui. Il marche beaucoup. 
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Kerry Muhlestein :  32:49  Oui. En fait, je vais vous dire, l'une des choses que je fais dans 
mes cours, c'est qu'au début de la classe, tous les jours, j'affiche 
une carte et je dis, juste pour la lecture d'aujourd'hui, voici où 
nous voyons le Sauveur aller. Ici, ici, ici, ici. C'est juste pour qu'ils 
puissent s'imaginer. Et c'est incroyable de voir à quel point il 
voyage pour essayer de faire en sorte que tout le monde soit 
béni. Une grande foule vint à lui, avec des boiteux, des aveugles, 
des muets, des estropiés et beaucoup d'autres, et les jeta aux 
pieds de Jésus, qui les guérit, de sorte que la foule était dans 
l'admiration en voyant les muets parler, les estropiés se rétablir, 
les boiteux marcher et les aveugles voir, et elle glorifiait le Dieu 
d'Israël. 

  33:27  Ce n'est que la continuation de cette masse de guérisons et de 
miracles qu'il fait partout où il va et qui servent de signes de ce 
qu'il est. C'est ce qui permet aux gens de reconnaître qu'il est... 
Finalement, ils passeront d'un grand prophète à plus qu'un 
prophète, et nous en parlerons lorsque nous aborderons le 
chapitre 16. Mais nous avons une histoire très spécifique dans 
le récit de Marc. 

Hank Smith :  33:53  Nous revenons donc à Mark. 

Kerry Muhlestein :  33:55  Revenons à Marc 7, lorsqu'il parle de leur arrivée en Galilée par 
le milieu de la côte de la Décapole, c'est un point intéressant qui 
touche à ce dont nous venons de parler. Historiquement, les 
Romains ont découpé cette région en districts administratifs. La 
Judée est une circonscription administrative, la Samarie en est 
une autre, la Galilée en est une autre, mais il y avait ce groupe 
de 10 villes qui n'étaient pas très juives. Nous dirons 
hellénistiques. Il ne s'agit pas nécessairement de Grecs, mais 
d'Hellénistes venus de toutes sortes de régions. Et ils étaient 
inquiets parce qu'il y avait eu quelques... Sous les Maccabées, il 
y avait eu des conversions forcées. On les forçait à se convertir 
au judaïsme alors qu'ils ne voulaient pas vraiment être juifs. Les 
Romains ont mis de côté cette région qui s'étend des deux côtés 
du Jourdain et qu'ils appellent la Décapole, ce qui signifie 10 
villes. 

  34:43  Il y a 10 villes qui forment une zone géographique, et ce sont 
des villes très, très gentilles. Elles ne sont pas juives. Il y a 
probablement des Juifs, mais elles sont en grande partie 
païennes. Le Sauveur traverse donc des régions païennes. Peut-
être ne prêche-t-il qu'aux Juifs, je ne sais pas. La Bible ne nous le 
dit pas, mais il est certain qu'il traverse des régions païennes. 
Par exemple, si les gens le savent, Beit Shean est l'une des villes 
de la Décapole, assez proche de la Galilée. Hippos est juste à 
côté de la mer de Galilée. C'est une ville de la Décapole. Il y en a 
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donc deux qui sont des candidats probables pour l'endroit où le 
Sauveur se rend lorsqu'il fait cela. 

Hank Smith :  35:21  Tibère est-elle l'une de ces villes ? 

Kerry Muhlestein :  35:24  Non, c'est solidement in- 

Hank Smith :  35:26  C'est en Galilée. 

Kerry Muhlestein :  35:27  Oui, c'est son domaine. Elle devient sa capitale. C'est donc la 
ville d'Hérode Antipas. Mais il va la rendre plus hellénistique 
que la plupart des villes environnantes, c'est un bon point. Quoi 
qu'il en soit, on lui amena un sourd qui avait un défaut 
d'élocution, et on le supplia de poser la main sur lui ; il le prit à 
l'écart de la foule... Il le prit à l'écart de la foule, lui mit les doigts 
dans les oreilles, cracha et toucha sa langue. Ce n'est peut-être 
pas une bonne hygiène, mais il y a là un grand symbolisme, 
n'est-ce pas ? Nous avons eu plusieurs fois l'occasion d'associer 
le toucher à la guérison ou aux miracles. 

  36:05  Et puis nous avons ceci... Tu regardes du côté du ciel et tu lui dis 
: Ephphatha, c'est-à-dire ouvre-toi. Ce mot vient de l'hébreu 
petah, probablement en araméen, mais il s'agit d'une langue 
apparentée. Petah signifie donc ouvrir, et il dit donc, sois 
ouvert, et aussitôt ses oreilles se sont ouvertes, et la corde de sa 
langue s'est déliée et il a recommencé à parler. Il est intéressant 
de noter qu'il, c'est-à-dire Jésus, leur a demandé de ne rien dire 
à personne, mais plus ils les chargent... 

Hank Smith :  36:29  Plus ils en disaient à tout le monde, oui. 

Kerry Muhlestein :  36:32  C'est parfois comme ça que ça se passe. Chaque fois que vous 
dites à quelqu'un de garder un secret, c'est la meilleure façon 
de s'assurer que tout le monde est au courant, mais... 

Hank Smith :  36:37  Oui. 

Kerry Muhlestein :  36:39  Le Sauveur commence à être bien connu comme faiseur de 
miracles. 

Hank Smith :  36:45  J'aime ce que vous avez dit à propos du toucher. Le gars ne peut 
pas l'entendre, alors il doit faire quelque chose d'autre pour lui 
donner quelque chose qui lui permette de savoir ce qui se 
passe. 

Kerry Muhlestein :  36:55  C'est un bon point. Je n'y avais même pas pensé. Il peut dire, 
soyez ouvert, et d'autres personnes l'entendront, mais il 
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interagit avec lui d'une manière qui lui convient, et c'est une 
action symbolique, ce qui est également important pour cette 
culture. 

Hank Smith :  37:05  Donc, oui. Donnez-lui quelque chose en quoi croire. Oui, c'est 
ça. 

Kerry Muhlestein :  37:10  Je ne sais pas si vous aimeriez parler du repas des 4 000 
personnes. C'est après qu'il ait nourri les 5000 et nous avons 
une histoire très similaire où il doit enseigner à nouveau les 
disciples et les amener à renforcer leur foi. Mais c'est assez 
similaire, et vous en avez parlé avec le repas des 5 000. 

Hank Smith :  37:26  Oui, je pense que nous pouvons passer à autre chose parce que 
nous avons beaucoup d'autres choses intéressantes ici. 

Kerry Muhlestein :  37:30  Oui, vraiment, vraiment. Revenons au récit de Matthieu. Au 
chapitre 16, verset 1, le début est vraiment intéressant pour 
moi. Les pharisiens et les sadducéens sont venus. D'habitude, ils 
sont... Je veux dire qu'ils travaillent ensemble au conseil, au 
Sanhédrin, mais ils sont souvent en désaccord. Le fait qu'ils 
travaillent ensemble est donc significatif. De plus, les 
sadducéens sont en grande partie originaires de Jérusalem. Leur 
base de pouvoir est le temple, et ils sont les descendants des 
prêtres zadokites. C'est de là que vient le mot "sadducéen", 
Zadokite. Ils ne sont donc pas exclusivement originaires de 
Jérusalem, mais c'est là que se trouve leur base de pouvoir. 
Encore une fois, cela suggère que nous avons un groupe de 
Pharisiens et un groupe de Sadducéens de Jérusalem qui se 
présentent, et ils sont spécifiquement, il est dit, tentés. C'est 
comme le mettre à l'épreuve ou les mettre à l'épreuve, n'est-ce 
pas ? Ils essaient de trouver un moyen d'avoir un problème avec 
lui. Et typiquement, plus les sadducéens sont impliqués, plus 
c'est le cas. 

  38:24  Et donc, ils lui demandent de montrer un signe, et je dois dire 
que personnellement, j'aime le signe dont il leur parle, il les 
prend à partie au verset 2, il leur répondit : le soir, vous dites 
qu'il fera beau, car le ciel est rouge. Et le matin, vous dites qu'il 
fera mauvais temps aujourd'hui, car le ciel est rouge et 
s'abaisse. Maintenant, je dois dire qu'avant même de 
reconnaître ceci dans les Écritures, je connaissais un dicton qui 
est en fait le même : ma famille aime faire du ski nautique. 
Quand j'étais très jeune, mon père a construit un bateau parce 
que nous n'avions pas les moyens d'en acheter un. Il a construit 
un bateau et nous sommes allés faire du ski nautique. Il a appris 
à faire du ski nautique sur un canal à Provo, derrière une 
voiture. Et puis il a construit un bateau. 
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John Bytheway :  39:01  Bien. 

Kerry Muhlestein :  39:01  Nous faisions du ski nautique et du ski tout court, nous allions 
au lac Powell et tout le reste. Dès mon plus jeune âge, mon père 
et ma mère m'ont appris ce dicton : "Rose la nuit, c'est le 
bonheur du marin. Rouge le matin, avertissement du marin". 
Nous voulions toujours savoir, parce que le meilleur ski, c'est le 
matin, quand c'est calme et qu'il n'y a pas d'autres personnes 
sur le lac ou ailleurs. Tous les soirs, si nous voulions aller skier, 
nous allions voir s'il y avait du rose. Chaque matin, si nous 
voulions y aller, nous regardions s'il était rouge. Je n'ai jamais 
trouvé d'heure erronée. Parfois, ce n'est ni rose ni rouge, alors 
on ne sait pas. Mais souvent, c'est rose le soir et on se dit qu'on 
peut aller skier demain matin. Si c'est rouge le matin, on se dit, 
ah, ça ne va pas être une bonne journée. 

  39:37  Ce panneau était tout à fait exact dans mon expérience d'enfant 
fan de ski nautique. Et c'est exactement ce que le Sauveur lui dit 
ici. Il lui dit : "Écoute, cette petite chose, tu peux lire ces signes, 
mais tu as déjà eu beaucoup de signes pour moi que tu refuses 
de lire. Alors pourquoi devrais-je jouer ce jeu avec toi ? Je t'ai 
déjà donné ce que tu as demandé. Je sais que tu sais comment 
gérer les signes. Vous m'avez montré que vous n'allez tout 
simplement pas croire, alors je n'entrerai pas dans votre jeu. Et 
il l'utilise alors comme un moment d'enseignement, verset 4, 
une génération méchante et adultère cherche un signe. Je 
pense qu'il faut faire attention à cela aussi. Parfois, à cause de 
cela et des paroles de Joseph Smith, chaque fois que quelqu'un 
demande un signe, on peut être sûr qu'il est adultère. Nous 
commençons à penser que tous les signes sont mauvais, mais 
les Écritures sont en fait pleines de toutes sortes de signes qui 
ne sont pas mauvais. 

  40:25  Je dirais donc qu'il s'agit de me montrer un signe ou je ne croirai 
pas. Si nous combinons ce que nous avons ici avec certaines 
histoires du Livre de Mormon, je pense que c'est le genre de 
signe. Je ne croirai pas tant que vous ne m'aurez pas montré un 
signe. Ce genre de signe pose problème. Mais nous trouvons 
dans les Écritures des exemples de personnes comme Gideon et 
d'autres qui disent : "D'accord, je fais déjà ce que vous m'avez 
demandé de faire. Je veux juste savoir si tu es toujours avec 
moi. Est-ce que je fais toujours cela de la bonne manière ? Est-
ce que c'est la façon dont tu veux que je le fasse, ou est-ce que 
c'est la façon dont tu veux que je le fasse ? Ils croient, ils 
agissent et ils veulent juste une direction, une interaction ou 
quelque chose de ce genre de la part de Dieu. Je pense qu'il 
s'agit là d'un signe différent avec lequel Dieu semble disposé à 
travailler. 
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John Bytheway :  40:59  C'est comme la rosée sur la toison, c'est le signe de Gideon, 
n'est-ce pas ? C'est un croyant. J'ai entendu S. Michael Wilcox 
en parler, j'ai juste besoin d'une toison. J'ai besoin de quelque 
chose qui m'aide à continuer. 

Kerry Muhlestein :  41:10  Et Gédéon est déjà là avec une armée. Ce n'est pas comme s'il 
n'avait pas déjà agi. J'ai certainement connu cette situation dans 
ma vie où je cherchais et cherchais et cherchais une réponse à 
la prière et rien ne venait. J'essaie donc de suivre les conseils de 
Scott et d'autres, de continuer à avancer, et le Seigneur vous 
fera savoir si ce n'est pas la bonne voie. Parfois, je me dis 
simplement que c'est ce que vous semblez vouloir que je fasse 
et que je vais aller de l'avant. Il faut que tu m'envoies quelque 
chose pour me dire que c'est mal, que ce n'est pas ce que je 
devrais faire. Parfois, j'ai reçu un signe assez fort : "Non, ce n'est 
pas ce que je dois faire. Non, ce n'est pas la bonne façon de 
faire. Et parfois, c'était un signe assez fort, d'accord, c'est la 
bonne façon de faire. Souvent seulement après une longue 
période d'ignorance de ce qui était le bon chemin. 

Hank Smith :  41:51  Et continuez à travailler, à aller de l'avant. 

John Bytheway :  41:53  Notre ami et collègue, le Dr Robert Millet, m'a dit un jour : 
"Quel est le point commun entre l'adultère et la recherche de 
signes ? Il a répondu que le chercheur de signes dit : "Je veux 
des preuves. Je ne veux pas faire le travail ni exercer ma foi. Un 
adultère dit : "Je veux le plaisir d'une autre personne, mais je ne 
veux pas m'engager". Mais c'était une sorte de mentalité 
"quelque chose pour rien" que ces deux types de 
comportement impliquent. Cela m'a aidé à comprendre 
pourquoi le Sauveur les regroupe si souvent. Je veux quelque 
chose pour rien. 

Kerry Muhlestein :  42:24  Oui, pas d'effort, juste des bénéfices. 

John Bytheway :  42:27  Oui, c'est vrai. 

Kerry Muhlestein :  42:28  Ce qui nous ramène à ce dont nous parlions tout à l'heure. On 
ne devient pas ce que l'on doit devenir avec ce genre de 
scénario. Si l'effort est nécessaire pour toutes les bonnes choses 
spirituelles, c'est en partie parce que nous sommes un évangile 
en devenir, pour reprendre l'expression du président Oak. Il 
s'agit de ce que nous devenons en faisant, en pensant, en 
priant, etc. Cela nous amène au thème de la partie suivante, où 
Jésus va à nouveau créer un moment d'enseignement. Nous 
avons le verset 5. Nous sommes toujours dans Matthieu 16, au 
verset 5, et lorsque ses disciples arrivent de l'autre côté, ils ont 
oublié de prendre du pain. Il va donc en profiter pour enseigner 
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à nouveau. Il leur dit : Prenez garde au levain des pharisiens et 
des sadducéens. Et ils raisonnent entre eux, disant : Est-ce parce 
que nous n'avons pas pris de pain ? De quoi parle-t-il ? 

Hank Smith :  43:15  Ils sont un peu à côté de la plaque, à côté du chemin. Oui, c'est 
vrai. 

Kerry Muhlestein :  43:18  Ils sont comme, hein, il nous dit d'aller acheter du pain, mais 
assurez-vous de ne pas acheter aux Pharisiens ou... 

Hank Smith :  43:22  Les pharisiens, oui. 

Hank Smith :  43:24  N'achetez pas le pain des pharisiens, c'est du mauvais pain. 

Kerry Muhlestein :  43:26  Ils ont des levures toxiques ou quelque chose comme ça. Alors 
parlons-en, parce que j'aime que les gens puissent s'imaginer ce 
qui se passe et comment la vie fonctionne pour eux, et que les 
Écritures deviennent réelles. Ils n'utilisaient pas le levain comme 
nous utilisons la levure. Typiquement, la plupart du temps, 
lorsqu'ils font du pain, ils font un peu comme nous faisons du 
levain. Il faut qu'il y ait un peu de pâte qui reste du dernier pain 
et qui fermente. C'est ce qui fait lever le pain. Il faut ensuite 
mélanger cette pâte à la nouvelle pâte que l'on vient de 
fabriquer, et cela prend beaucoup de temps. Ce n'est pas rapide 
comme ce que nous faisons aujourd'hui. Cela prend beaucoup 
de temps, comme l'indiquent certains rapports selon lesquels 
les femmes avaient le temps d'aller au temple et de revenir, et 
que leur pâte avait déjà levé. Il faut donc un certain temps pour 
que cette fermentation naturelle se produise. 

  44:06  En gros, si vous voulez faire du pain et que vous n'avez pas de 
pâte de départ, vous devez aller chercher la pâte de départ de 
quelqu'un d'autre. C'est un peu ce que l'on dit simplement : ne 
va pas chercher de la pâte à pain chez les Pharisiens et ne la 
laisse pas fermenter. Et c'est pourquoi la plupart du temps, pas 
tout le temps, mais presque tout le temps, le levain devient un 
signe de décomposition, ou de décomposition spirituelle, ou de 
corruption spirituelle, parce que ce qui fait lever le pain, c'est en 
fait la fermentation. Et c'est bon si on le laisse aller jusqu'à un 
certain point, mais cela devient toujours un problème si on le 
laisse aller trop longtemps. Le pain devient donc le symbole de 
quelque chose qui peut se corrompre. C'est de cela qu'il parle. 

  44:47  Et je pense que c'est une excellente métaphore pour les 
pharisiens ou pour certaines des choses dont nous avons parlé 
plus tôt, et encore une fois, je ne veux pas dire tous les 
pharisiens ou quoi que ce soit de ce genre, mais au moins ce 
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groupe qui était juste là en train d'interroger le Sauveur, en 
essayant de lui causer un problème. Car il parle des Pharisiens 
et des Sadducéens, et c'est le groupe qui était avec lui. Et je 
pense qu'il dit, écoutez, ils sont tous les deux construits sur une 
bonne base. Ils ont tous deux un bon point de départ, mais si 
vous allez trop loin avec ce qu'ils font, cela vous corrompra. Et 
c'est ce que, au moins ce groupe particulier qui était juste avec 
eux, ils étaient devenus au moins corrompus à un degré tel 
qu'ils essayaient de causer un problème au Sauveur. 

  45:25  Une fois de plus, nous devons nous demander ce qui, dans le 
monde qui nous entoure, est bon, pris en petite quantité, mais 
que nous continuons à laisser fermenter dans nos vies et qui 
devient corrupteur. À mon avis, la réponse est à peu près tout. 
Quel que soit ce que l'on absorbe dans le monde, si l'on en fait 
trop, c'est un problème. Je pense que c'est probablement en 
partie la raison pour laquelle le président Nelson a dit, et je ne 
fais que paraphraser, que si vous obtenez toutes vos 
informations dans les médias sociaux ou autres, vous serez 
trompés. Vous devez donc consacrer moins de temps à ces 
médias et plus de temps au Christ. Parce que si vous obtenez 
plus du monde que du Christ, vous allez moisir spirituellement. 
C'est ce que nous ne voulons pas. 

Hank Smith :  46:08  C'est génial quand ils comprennent au verset 12 comment il les 
a baignés, ne se méfiant pas du levain du pain, mais de la 
doctrine des pharisiens et des sadducéens. D'accord, c'est ce 
que vous vouliez dire. C'est ce que vous vouliez dire. J'aime ces 
moments. 

Kerry Muhlestein :  46:22  Et j'aime beaucoup que nous voyions cela, à quel point le 
Sauveur est patient. Je me demande combien de fois il est assis 
là-haut en train de dire : " Pourquoi ne comprenez-vous pas ? Je 
vous l'ai enseigné si clairement et vous faites ce que vous 
voulez, mais je vais continuer à vous l'expliquer. Et je vais être 
honnête, parfois cette explication m'est venue en écoutant ce 
podcast, ou la conférence générale, ou d'autres sources de ce 
genre où soudain je me suis dit, oh- 

Hank Smith :  46:45  Oh, j'ai compris. 

Kerry Muhlestein :  46:46  ... J'ai pensé à cette erreur pendant tout ce temps. Oh, c'est très 
utile. C'est bien que le Seigneur puisse continuer à travailler 
patiemment avec nous. 

Hank Smith :  46:55  Oui, et nous devons nous méfier de toute doctrine qui ne vient 
pas du Christ, elle peut avoir une influence corruptrice. Tout 
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enseignement qui ne vient pas du Sauveur, il faut s'en méfier et 
faire attention. 

Kerry Muhlestein :  47:06  Il y a certainement de bonnes choses qui viennent du monde 
qui nous entoure, mais comme vous l'avez dit, il faut être 
prudent. Même une bonne chose, si nous la suivons trop, 
devient une mauvaise chose, si elle ne vient pas de Dieu. 

Hank Smith :  47:18  Oui. 

Kerry Muhlestein :  47:18  C'est pourquoi nous avons besoin de plus de conférences 
générales et de moins d'autres choses que j'écoute, alors... 

Hank Smith :  47:24  Oui, je pense que c'est une leçon puissante, il faut juste se 
méfier de l'influence corruptrice. 

Kerry Muhlestein :  47:28  Oui, la question de savoir quelle quantité de pâte mondiale vous 
mélangez à votre nouvelle pâte est une question que nous 
devons tous nous poser. 

John Bytheway :  47:35  Et cela me semble être une répétition de ce dont nous avons 
déjà parlé, à quel point les traditions des hommes ont pris le 
pas sur le commandement de Dieu ou sur la parole de Dieu ? Et 
c'est juste une autre façon de le dire. 

Kerry Muhlestein :  47:47  Je pense que c'est probablement le plus grand défi auquel nous 
sommes confrontés aujourd'hui. Je dirais certainement la 
génération des jeunes adultes et des jeunes, mais je pense que 
tout le monde est influencé par le monde et que cela corrompt 
la façon dont nous percevons ou recevons les choses de Dieu. Je 
pense que si vous regardez les discours du président Nelson 
depuis qu'il est président de l'Église, vous trouverez ce thème 
dans presque tous les discours. Vous pouvez voir comment il a 
mis cela en place, que ce soit en demandant comment vous 
l'entendez, et ensuite en disant, ok, est-ce que vous laissez Dieu 
prévaloir dans votre vie plus que n'importe quoi d'autre ? Vous 
devez laisser Dieu l'emporter sur le monde dans votre vie. 
Ensuite, comme je l'ai dit il y a une minute, il faut consacrer plus 
de temps au Christ. Passons à l'étape suivante. 

  48:37  Tu laisses Dieu l'emporter, tu dois le faire encore plus. Écoutez 
moins le monde. Écoutez davantage Dieu et le Christ, jusqu'à ce 
que nous arrivions à cette dernière phrase où il dit que si vous 
acceptez les valeurs du monde que sont le pouvoir, la 
popularité, les possessions ou les plaisirs de la chair, vous 
découvrirez qu'elles ne peuvent pas vous satisfaire et vous 
donner la paix et le repos. Vous devrez aller à Dieu et au Christ 
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par le biais de l'alliance si vous voulez vraiment la paix et le 
repos. Il ne cesse de nous l'enseigner de mille manières 
différentes. En fait, le président Oaks a souvent abordé des 
thèmes similaires : l'influence du monde, se méfier de 
l'influence du monde. Et pourtant, nous écoutons tellement le 
monde, nous avons ces petites oreillettes et nous écoutons 
toutes sortes de choses en permanence. Et je pense que nous 
ne réalisons pas à quel point nous sommes influencés par la 
façon dont le monde pense et par ce que le monde nous dit être 
important et comment nous devrions obtenir les choses, cet 
incroyable individualisme du monde et ainsi de suite. 

  49:28  L'idée du "tu fais tu". Et lorsque les prophètes nous disent 
quelque chose, nous commençons à le filtrer à travers ce que le 
monde nous a dit et nous le déformons, ou nous le rejetons, ou 
nous vivons avec une certaine dissonance et une certaine 
friction dans nos vies, comme par exemple, d'accord, je crois les 
prophètes, mais je n'y crois pas parce que le monde m'a dit ceci, 
et ainsi de suite. Mais nous ne voyons pas les choses de la 
même manière. Et cela nous cause inévitablement des 
problèmes, alors qu'en réalité, nous devrions filtrer tout ce que 
le monde nous dit à travers ce que le prophète nous dit. Et ce 
que les Écritures, ce que le Christ nous dit par l'intermédiaire 
des prophètes anciens et modernes, disons-le ainsi. Trop 
souvent, nous ne le faisons pas parce que nous consacrons la 
plus grande partie de notre temps à écouter le monde, et non 
Dieu. 

John Bytheway :  50:08  Excellent. 

Kerry Muhlestein :  50:09  Je constate que les jeunes et les jeunes adultes de l'Église 
d'aujourd'hui sont confrontés à cette lutte. Je le vois aussi chez 
moi. C'est le cas pour tout le monde, mais surtout pour ce 
groupe qui a grandi avec un tel accès à l'écoute du monde en 
permanence. 

John Bytheway :  50:22  Aujourd'hui, le Sauveur dirait qu'il ne faut pas se méfier du 
levain des Pharisiens. Il dirait : "Méfiez-vous du levain du 
monde. Méfiez-vous de ce que le monde vous enseigne parce 
qu'il peut se répandre. 

Kerry Muhlestein :  50:35  Oui, et elle se répand. Imaginez que votre esprit est une pâte et 
que vous y mettez cette pâte fermentée du monde, et elle va 
s'infiltrer dans votre esprit tout entier. C'est de cela qu'il faut se 
méfier. Cela influence notre façon de penser plus que nous ne le 
pensons. De temps en temps, nous devons nous arrêter et nous 
demander comment je pense à cette question et quelle est la 
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part de l'influence du monde par rapport à la façon dont Dieu 
voudrait que je pense à cette question. 

John Bytheway :  50:59  Excellent. Merci, Kerry. 

Kerry Muhlestein :  51:02  Nous ne passons pas beaucoup de temps sur l'alimentation des 
quelque 4 000 personnes, mais tout de suite après, dans le récit 
de Marc, vous avez une histoire vraiment remarquable qui, je 
pense, vaut la peine d'être méditée. Et je pense qu'un grand 
nombre de nos auditeurs y trouveront un écho. Hank, voulez-
vous lire Marc ? Nous sommes au chapitre 8 de Marc. Voulez-
vous lire les versets 22 à 26 ? 

Hank Smith :  51:22  J'adore cette histoire. Il arrive à Bethsaïda, et on lui amène un 
aveugle qu'on le prie de toucher. Il prit l'aveugle par la main et 
le conduisit hors de la ville. Après lui avoir craché sur les yeux et 
lui avoir imposé les mains, il lui demanda s'il voyait quelque 
chose. L'aveugle leva les yeux et dit : "Je vois des hommes 
comme des arbres qui marchent." Il lui posa de nouveau les 
mains sur les yeux et lui fit lever les yeux ; il fut rétabli et vit 
distinctement tous les hommes. Il l'a renvoyé chez lui en lui 
disant : "Ne le dis à personne." N'est-ce pas ? Ne va pas à la 
ville, et ne le dis à personne dans la ville. Je suis sûr qu'il l'a fait 
de toute façon. 

Kerry Muhlestein :  51:56  Oui, c'est vrai. Et beaucoup d'autres l'ont probablement fait 
aussi. C'est une histoire vraiment unique et inhabituelle parce 
qu'en général, le Sauveur guérit d'autres aveugles, il les touche 
et ils voient bien. Cette histoire est intéressante, elle prend une 
minute et les guérit par étapes. Je ne sais pas pourquoi, on peut 
théoriser toutes sortes de choses, mais je vais vous dire au 
moins une leçon que j'ai tirée de cette histoire, que j'ai 
enseignée un certain nombre de fois, mais qui est devenue plus 
réelle pour moi récemment. Il me semble que souvent, dans la 
vie, le Sauveur ne répond pas à nos prières d'un seul coup. Tout 
devient parfait et entier d'un seul coup. Cela peut être un 
processus et ce processus est toujours miraculeux, mais il est 
plus difficile de voir les miracles lorsque c'est un processus, 
n'est-ce pas ? C'est ce que je pense et ce que je crois depuis 
longtemps. Pendant un certain temps, nous avons traversé des 
épreuves en tant que famille. 

  52:46  J'ai un enfant qui a eu des problèmes de santé très difficiles qui, 
bien sûr, sont assez difficiles et votre esprit, votre corps et votre 
mental interagissent et peuvent devenir des problèmes de 
santé mentale, etc. Je ne peux pas vous dire à quel point, au 
cours de la dernière année, cela fait presque un an que certains 
de ces problèmes se sont aggravés. Le début de l'année a été 
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très difficile. Je ne saurais vous dire combien de fois j'ai prié, 
supplié et imploré des miracles. Et vraiment, cela a pris le 
dessus sur notre vie entière et nous n'avons fait qu'implorer des 
miracles. Il y a environ un an, le président Nelson a dit : "Priez et 
attendez des miracles". J'ai pris cela très au sérieux et je 
continue à prier et à dire : "Je sais que vous pouvez faire des 
miracles". Nous prions pour toutes sortes de guérisons, s'il vous 
plaît, s'il vous plaît, s'il vous plaît. Et il y a eu des moments où je 
me suis demandé pourquoi cela n'arrivait pas. 

  53:33  Mais il y a aussi eu des moments où nous avons pu regarder et 
dire, nous avons vu un certain nombre de petits miracles et 
nous ne sommes pas encore là où nous le voudrions, mais je 
crois que nous y arriverons. Je ne sais pas combien de temps 
cela prendra et, honnêtement, j'aimerais que le chemin soit plus 
court et moins douloureux. Et je ne parle pas de moi, j'aimerais 
que ce soit moins douloureux pour mon enfant et que ce soit 
plus rapide pour lui. Mais quand j'y pense, nous avons vu des 
miracles. Nous avons vu des choses que l'on pourrait qualifier 
de "oh, je vois des hommes marcher comme des arbres". Je ne 
suis pas encore là où je voudrais être, mais je ne suis plus là où 
j'étais. La situation s'est un peu améliorée. Et c'est vrai, tant 
pour la guérison physique que pour la guérison émotionnelle, et 
pas seulement dans notre famille. 

  54:18  Je pense que c'est probablement vrai pour beaucoup de gens, 
car il faut parfois s'arrêter et voir les miracles qui sont là en 
attendant le miracle complet, comme cet homme qui était à 
Bethsaïda, et se réjouir du processus même s'il y a encore de la 
douleur, ou comme le président Nelson l'a décrit dans son 
dernier discours, nous pouvons avoir cela au milieu de nos 
problèmes les plus contrariants. Les petits miracles que nous 
voyons au fur et à mesure de notre guérison et de notre 
rétablissement nous procurent encore de la joie. Je suppose 
qu'un certain nombre de personnes ressentent cela dans leur 
vie en ce moment. 

John Bytheway :  54:52  J'ai dans ma marge, juste là, BRM, qui est mon code pour Bruce 
R. McConkie, qui a dit, les hommes aussi sont souvent guéris de 
leurs maladies spirituelles par degrés. 

Kerry Muhlestein :  55:03  Oui, c'est vrai. Et cela ne diminue pas le miracle, c'est toujours 
un miracle. Et je suis reconnaissante à cette histoire de nous 
aider à reconnaître que le Sauveur agit parfois de cette façon. 

John Bytheway :  55:16  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway: 00:00:00 Bienvenue dans la deuxième partie avec le Dr Kerry Muhlestein. 
Matthieu 15-17 et Marc 7-9. 

Kerry Muhlestein :  00:00:08  Très bien. Les versets suivants nous plongent dans l'une des 
histoires les plus significatives des évangiles, je pense. C'est un 
moment très profond et nous en avons deux. Deux des choses 
les plus profondes des évangiles se produisent dans la lecture 
d'aujourd'hui, et bien sûr dans les lectures que nous ferons 
lorsque nous arriverons à ce que nous appelons le récit de la 
passion ou les récits de Gethsémani et de la crucifixion. Mais 
Hank, voulez-vous lire un peu pour nous ? Commençons par 
Matthieu 16 et nous pouvons lire les versets... Commençons par 
les versets 13 et 14. 

Hank Smith :  00:00:35  Lorsque Jésus fut arrivé dans la ville de Césarée de Philippe, il 
interrogea ses disciples en ces termes : "Qui dit-on que je suis, 
moi, le Fils de l'homme ?" Ils répondirent : "Les uns disent que 
tu es Jean-Baptiste, les autres Élie, les autres Jérémie, ou l'un 
des prophètes". 

Kerry Muhlestein :  00:00:51  Prenons notre cadre, car il a une incidence sur ce qui se passe 
ici. Nous avons déjà parlé de quelques royaumes différents. 
Après la mort d'Hérode le Grand, les Romains ont divisé son 
royaume. L'un d'eux est gouverné par l'un de ses fils fous. L'un 
d'entre eux est gouverné par l'un de ses fils fous, puis il lui est 
retiré et il est gouverné par les Romains eux-mêmes. C'est la 
Judée. À ce moment-là, Pilate se trouve en Judée. 

Hank Smith :  00:01:12  Jérusalem. C'est là qu'elle se trouve. 

Kerry Muhlestein :  00:01:13  Oui, c'est vrai. Jérusalem se trouve en Judée. C'est la partie sud 
qui a la mer Morte à Jérusalem dans cette région. Ensuite, il y a 
deux parties différentes de part et d'autre du Jourdain qui sont 
confiées à son fils Hérode Antipas, et c'est l'Hérode avec lequel 
vous verrez Jésus interagir le plus, ainsi que Jean le Baptiste. 
C'est lui qui tue Jean-Baptiste, etc. Il y a aussi le groupe de villes 
de la Décapole dont nous venons de parler. Mais Hérode avait 
un autre fils, Hérode Philippe. Il donne son nom à tous ses fils. 
C'est un sacré bonhomme. Quoi qu'il en soit, Hérode Philippe a 
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cette partie très septentrionale. C'est la partie où le Sauveur se 
rend maintenant, la région d'Hérode Philippe qui se trouve à 
l'est du Jourdain, au nord de la mer de Galilée, cette région. 
D'accord ? 

Hank Smith :  00:01:53  Qu'il a baptisé de son nom. 

Kerry Muhlestein :  00:01:55  Oui, la capitale qu'il a baptisée de son nom. C'est tout à fait 
exact. Il donne à cette capitale le nom de César Tibère, mais 
aussi celui de César et de Philippe. Césarée de Philippe est donc 
la nouvelle capitale qu'il construit et qui porte le nom de Tibère 
ou de César et de lui-même, parce que pourquoi pas ? Il a un 
peu de son père en lui, alors pourquoi ne pas donner son nom à 
la ville ? La ville a une influence juive, mais c'est aussi une ville 
très hellénisée et romanisée. On y trouve donc toutes sortes de 
temples. Le temple principal est celui de Pan. Le nom moderne 
de cet endroit serait Panias, mais en arabe, il n'y a pas vraiment 
de Ps, et le nom devient donc Banias. C'est ainsi qu'on l'appelle 
aujourd'hui, Banias, d'après Pan, mais c'est Caesarea Philippi. 

  00:02:37  Ils sont sur les côtes, c'est écrit. Ils ne sont donc pas dans la ville, 
ils sont dans les frontières. Côte est le mot de la KJV pour 
frontière. Ils sont à la frontière. Ils sont juste à côté de la ville, 
mais pas dans la ville. Et c'est là qu'il choisit... Nous en verrons 
les raisons au fur et à mesure que nous avancerons, mais c'est là 
qu'il choisit d'avoir cette profonde discussion avec ses disciples. 
Et il demande : "Qui dit-on que je suis ?" Notez qu'il utilise un 
titre pour lui-même même en posant la question, le Fils de 
l'Homme. Je ne sais pas si vous avez parlé de ce titre dans l'un 
de vos autres épisodes. 

Hank Smith :  00:03:08  Refaisons-le au cas où, oui. 

Kerry Muhlestein :  00:03:11  Cela s'inspire de l'imagerie de Daniel qui voit une vision dans 
laquelle l'ancien des jours, dont Joseph Smith nous a appris qu'il 
s'agit d'Adam, interagit avec quelqu'un que l'on appelle le Fils 
de l'Homme. Le Fils de l'homme est une figure messianique. 
Nous savons qu'il s'agira du Christ, mais pour les Juifs qui 
entendent l'expression "Fils de l'homme", il fut un temps où elle 
était utilisée avec Ezéchiel pour signifier "mortel" et ainsi de 
suite pour souligner votre mortalité, et cela peut encore se 
produire. Mais à ce stade, lorsque vous entendez l'expression 
"Fils de l'homme", la jeunesse juive de l'époque va penser qu'il 
s'agit d'une prophétie de Daniel et d'une figure messianique. 

  00:03:43  Il dit déjà quelque chose sur lui-même alors qu'il pose la 
question : "Qui les hommes disent-ils que je suis, moi, le Fils de 
l'homme ?". Il est intéressant de noter que certains disent Jean 
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le Baptiste parce qu'ils ont été vus ensemble. C'est un peu 
bizarre pour moi. Quoi qu'il en soit, tout le monde ne le sait pas, 
alors ils se disent : "Oh, c'était le prophète le plus cool et le plus 
puissant récemment. Il est revenu sous la forme de ce type." 
D'autres disent Elijah. On peut comprendre pourquoi ils 
s'attendent à ce qu'Élie revienne à un moment donné et que le 
Sauveur fasse des miracles qui ressemblent à ceux d'Élie. 
Arrêtons-nous un instant et parlons-en, car cela va jouer un rôle 
dans ce que dit Pierre et dans un certain nombre de lectures 
futures, et donc dans un certain nombre de vos épisodes à 
venir. 

  00:04:21  Élie et Élisée sont les plus grands prophètes faiseurs de miracles 
de l'histoire d'Israël. C'est pour cela qu'ils sont connus. Nous ne 
disposons pas de leurs sermons ou de quoi que ce soit d'autre. 
Ils prêchent à travers ces miracles. Et donc, si vous voulez juger 
un prophète en tant que personne, pour savoir s'il est un 
prophète ou non et s'il est un grand prophète ou non, alors la 
norme est Élie et Élisée. Elias est la version grecque d'Élie. Donc 
quand vous lisez Elias, pensez à Elijah. C'est donc la norme. Le 
Sauveur accomplit donc des miracles qui ressemblent à ceux 
d'Élie et d'Élisée. Encore et encore, il ressuscite les morts, 
comme l'ont fait Élie et Élisée. Guérir les gens, contrôler les 
éléments, contrôler la nourriture. Élie et Élisée ont fait toutes 
ces choses. Il est inévitable que les gens commencent à le 
reconnaître comme un grand prophète parce qu'il peut 
accomplir tous ces miracles. 

  00:05:13  En fait, je pense qu'il le fait intentionnellement lorsqu'Elie 
ressuscite un enfant au pied du Mont Moreh, l'enfant de la 
femme shunamite qui se trouve au pied du Mont Moreh. Au 
coin du mont Moreh se trouve la ville de Naïn, et c'est là que le 
Sauveur ressuscite le fils d'une veuve. Je pense que ce n'est pas 
une coïncidence que ce soit au même endroit. Je pense qu'il fait 
ces choses comme des signes pour que les gens disent : "Bon, je 
ne peux pas m'empêcher de penser à Élie quand cela se passe 
ici." Il est donc reconnu comme un grand prophète. 

  00:05:43  Il y a des étapes dans la reconnaissance de l'identité du Christ. 
L'une d'entre elles consiste à le considérer comme un homme, 
voire un homme bon. L'étape suivante est celle du prophète, 
voire du grand prophète, ce qui est le cas de la plupart des juifs 
pendant une bonne partie de l'histoire. Mais de grand prophète, 
il y a un pas à franchir pour devenir le Messie. C'est quelque 
chose de plus. Et leur concept de Messie n'inclut pas 
nécessairement - pour très peu d'entre eux, et peut-être 
presque aucun, peut-être aucun, je ne sais pas - le concept de 
Fils de Dieu. 
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  00:06:17  Pour reconnaître qui est vraiment le Christ, il faut donc passer 
par ces étapes. Homme bon, grand homme, prophète, grand 
prophète, Messie, Fils de Dieu. Ce sont tous des endroits 
différents où vous trouverez des gens dans le Nouveau 
Testament, dans les récits évangéliques, chaque personne que 
vous rencontrez est probablement quelque part... Certains 
pensent qu'il est une personne terrible, mais la plupart d'entre 
eux pensent qu'il se situe quelque part sur ce spectre et ils 
doivent en quelque sorte déterminer où ils se situent. Et il fait 
continuellement des choses pour les aider à prendre conscience 
de cela. Et vous verrez quand vous arriverez à Jean 11 et à 
d'autres choses comme ça, quand il fait des miracles qui 
dépassent... Jean 9 et Jean 11, il fait des miracles qui dépassent 
ceux d'Élie et d'Élisée. Et c'est là que les Pharisiens et les 
Sadducéens décident, surtout les Sadducéens, qu'ils doivent 
faire quelque chose parce que... 

Hank Smith :  00:06:59  Il devient très populaire, oui. 

Kerry Muhlestein :  00:07:02  Oui, c'est vrai. Et il est difficile d'échapper à la conclusion qu'il 
est plus qu'un grand prophète lorsqu'il a dépassé... Si vous 
dépassez Élie et Élisée, vous passez au niveau supérieur. Tous 
ces miracles dont nous avons entendu parler amènent les gens 
à l'assimiler à Élie, à Jérémie ou à Jean-Baptiste. Ils l'assimilent 
au plus grand des prophètes. On ne voit pas Simon et les autres, 
ses apôtres, dire : "Oui, ils disent que tu es le Messie." Il est 
certain que les gens en arriveront là, mais ce n'est pas la 
réponse à la question posée ici. Ils l'assimilent à trois grands 
prophètes, Jean-Baptiste, Élie et Jérémie. Trois des plus grands 
prophètes. Puis il leur a posé cette question précise qui, je crois, 
un jour, et je l'espère d'une certaine manière aujourd'hui, mais 
à un moment donné, ce sera encore plus important, nous 
devrons tous répondre à cette question : "Dites-vous que je suis 
?" 

Hank Smith :  00:07:50  "Je sais ce que les autres pensent. Qu'en pensez-vous ?" 

Kerry Muhlestein :  00:07:53  Oui, c'est une question à laquelle nous devons répondre pour 
nous-mêmes et un jour, je pense que nous devrons regarder le 
Sauveur et répondre à nouveau à cette question. Et bravo pour 
Peter. Tout le monde a des défauts, mais j'aime Pierre. Et notez 
qu'ici, on l'appelle Simon Pierre. Son nom est probablement 
Siméon, mais il s'agit d'un nom grec, n'est-ce pas ? Simon et 
Pierre, qui vient de Cephas, qui vient de Cephar. Nous en 
reparlerons, mais c'est un rocher, n'est-ce pas ? Ils lui ont donc 
donné ces deux noms. Ils leur donnent une description 
complète alors qu'il reçoit le nom de ce rocher. 
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  00:08:22  Simon Pierre répondit : "Tu es le Christ. Nous laissons derrière 
nous un grand prophète. Tu es le Messie. Et qui plus est, tu es le 
fils du Dieu vivant." Il est vrai qu'au chapitre 1 de Jean, 
Nathanaël l'a appelé le Fils de Dieu. Je ne sais pas ce qu'il en est. 
Une partie de moi pense qu'il s'agit peut-être d'une édition 
ultérieure ou quelque chose comme ça. Je ne sais pas ce qu'il en 
est. Il semble que c'est à ce moment-là qu'ils réalisent vraiment 
que peut-être certains d'entre eux l'ont réalisé dès le chapitre 1 
de Jean, ou peut-être que c'est une édition ultérieure, je ne sais 
pas. Mais c'est à ce moment-là que Pierre déclare au nom de 
tous les apôtres : "Tu es le fils du Dieu vivant", ce qui est 
incroyablement significatif. 

Hank Smith :  00:09:04  Oui, ce n'est pas quelque chose qu'on leur a enseigné, parce 
que Jésus dit évidemment : "Ce n'est pas un professeur qui t'a 
appris cela." 

Kerry Muhlestein :  00:09:10  C'est tout à fait exact. 

Hank Smith :  00:09:10  Vous tenez cela de l'Apocalypse. 

Kerry Muhlestein :  00:09:12  Très bien, je suppose que nous pouvons demander à John de 
lire les versets 17 et 18. 

John Bytheway :  00:09:18  Jésus lui répondit : "Tu es heureux, Simon Bar-Jona, car ce n'est 
pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui 
est dans les cieux. Je te dis aussi que tu es Pierre, et que sur 
cette pierre je bâtirai mon Église, et que les portes de l'enfer ne 
prévaudront pas contre elle. 

Kerry Muhlestein :  00:09:37  Il y a tellement de choses profondes ici. Décortiquons-le un peu. 
J'adore "Béni sois-tu". Il l'appelle par son nom le plus complet et 
le plus approprié en araméen, la façon dont on les appelle 
habituellement. Il va donc lui donner ce nom avant de lui en 
donner un autre. Simon Bar signifie fils. C'est Ben en hébreu. 
Bar en araméen. Ainsi, lorsque vous entendez bar mitzvah, fils 
du commandement, c'est de l'araméen. Fils de Johann ou 
quelque chose comme ça, Jonas est une version grecque de ce 
nom. Le nom de son père est donc probablement Johann ou 
quelque chose comme ça. Et comme vous l'avez déjà dit, vous 
n'avez pas obtenu cela par les voies normales. Vous ne l'avez 
pas obtenu par les voies du monde. Cela nous ramène à l'idée 
de savoir où vous obtenez vos informations ? De Dieu ou du 
monde ? L'information la plus importante, vous ne l'obtiendrez 
pas et vous ne pouvez pas l'obtenir du monde. Au contraire, 
cela t'a été révélé par mon Père qui est dans les cieux. C'est la 
seule façon d'apprendre les choses que nous avons vraiment 
besoin d'apprendre. 
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  00:10:33  Je ne veux pas entrer dans les détails. J'ai tout un petit chapitre 
dans un petit livre que j'ai écrit sur le livre d'Abraham à ce sujet, 
mais cette idée qu'il y a différentes façons d'apprendre, ce que 
nous appelons l'épistémologie si nous voulons essayer 
d'impressionner les gens et paraître vraiment intelligents. Mais 
des façons d'apprendre. Nous parlons d'observation ou 
d'autorité, de toutes ces choses, mais en fin de compte, nous 
créons des processus. L'un des processus sur lesquels nous nous 
appuyons aujourd'hui est une sorte de combinaison de 
raisonnement logique et d'observation, que nous appelons le 
processus scientifique. Nous observons les choses, puis nous 
essayons de prendre ce que nous avons observé, de le raisonner 
et d'arriver à une conclusion. C'est fantastique pour nous 
apprendre un certain nombre de choses. Mais il y a des choses 
qu'elle ne peut pas faire. Elle n'est tout simplement pas équipée 
pour le faire. 

  00:11:17  Les questions les plus importantes de la vie, ce que nous 
pourrions appeler les questions clés, les questions primaires 
comme l'a dit Frère Corbridge, ces questions primaires ne 
trouvent pas de réponse dans la méthode scientifique. On ne 
peut y répondre que par la méthode de la révélation. Je ne veux 
pas dire que la méthode scientifique n'est pas importante, 
qu'elle n'est pas valable ou qu'elle n'a pas de valeur. Elle l'est 
certainement. Et je suis très heureux d'avoir un micro-ondes et 
des voitures qui fonctionnent et toutes les choses que nous 
obtenons grâce à cette méthode, n'est-ce pas ? Cela a de la 
valeur. Mais tout comme il serait stupide de ne pas tenir 
compte de cette méthode, il serait tout aussi stupide de ne pas 
tenir compte de la méthode de révélation et des choses qu'elle 
est conçue pour nous révéler ou pour répondre aux questions 
auxquelles la méthode scientifique n'est pas conçue pour 
répondre. La méthode scientifique ne peut pas répondre à 
toutes les questions les plus importantes, alors que la méthode 
de révélation le peut, à savoir les questions relatives à la 
restauration et, surtout, la question suivante : qui est Jésus ? 
Nous pouvons étudier autant que nous voulons. Rien dans la 
méthode académique ne peut prouver ou réfuter que Jésus est 
le Fils de Dieu. Elle n'est pas équipée pour le faire. C'est comme 
utiliser une pelle pour abattre un arbre. Ce n'est pas le bon 
outil. Il faut utiliser une hache ou une scie pour abattre l'arbre. 
Le bon outil est la méthode de révélation. Et cela répond 
absolument à la question de savoir si Jésus-Christ est le Fils de 
Dieu. 

  00:12:41  À mon avis, nous devons aider nos jeunes adultes et nos jeunes 
à vraiment commencer à comprendre cela parce qu'ils 
entendent tellement parler du monde et de cette méthode 
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académique qu'ils ont tendance à s'y fier et à ne pas tenir 
compte de la méthode révélatrice. Nous devons reconnaître 
qu'elles sont toutes deux conçues pour faire deux choses. Et 
elles sont toutes deux valables. Et il est vraiment naïf de rejeter 
la méthode révélatrice. Les personnes qui la rejettent sont 
celles qui n'en ont jamais fait l'expérience. Et encore une fois, il 
est tout simplement stupide de permettre à quelqu'un de 
rejeter quelque chose parce qu'il ne le connaît pas. 

  00:13:14  Quand j'étais enfant, un de mes amis très proches était 
daltonien, mais il ne s'en rendait pas compte. Nous ne nous en 
sommes pas rendu compte pendant un certain temps. Je m'en 
souviens quand j'étais jeune. Je me souviens de discussions au 
cours desquelles il nous disait qu'il pensait que nous essayions 
de le tromper lorsque nous parlions de la couleur violette. Il 
disait : "Ça n'existe pas", n'est-ce pas ? Il pensait que c'était une 
blague que nous lui faisions. Ça n'existe pas. C'est naïf de sa part 
de dire que le violet n'existe pas parce qu'il ne le voit pas. Je 
peux voir du violet. C'est comme si je disais que les infrarouges 
n'existent pas parce que je ne peux pas les voir avec mes yeux. 
Mais c'est exactement ce que nous faisons lorsque nous disons 
que la méthode révélatrice n'est pas une méthode 
d'apprentissage fiable. C'est juste quelqu'un qui n'en a pas fait 
l'expérience, qui la rejette à cause de sa propre inexpérience, 
par naïveté, alors que nous devons apprendre à tout le monde à 
prendre cette méthode d'apprentissage très au sérieux et très 
valable, et comme la seule façon de répondre aux questions les 
plus importantes. 

Hank Smith :  00:14:01  Vous avez parlé de frère Corbridge. J'avais évoqué ce discours 
juste pour cet épisode. Il s'appelle Stand Forever. Il s'agit d'un 
dévouement de la BYU. Nous pouvons le mettre en lien dans 
nos notes d'émission. Il suffit d'aller sur followhim.co. 

John Bytheway :  00:14:16  J'ai un crédit supplémentaire dans mes cours. 

Kerry Muhlestein :  00:14:19  Oui, nous en avons parlé parce que les gens font des choses 
pour obtenir des crédits supplémentaires qu'ils ne feraient pas 
si c'était obligatoire.  

John Bytheway :  00:14:23  Je sais. Alors si je veux vraiment qu'il le lise, je lui donnerai un 
crédit supplémentaire. 

Hank Smith :  00:14:27  C'est une bonne idée. 

John Bytheway :  00:14:28  Mais qu'est-ce qu'une question primaire et qu'est-ce qu'une 
question secondaire ? 
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Hank Smith :  00:14:32  Il parle de la méthode divine. Il parle de la méthode scientifique, 
de la méthode analytique, de la méthode académique, puis il 
parle de la méthode divine d'apprentissage. Il dit notamment 
qu'il faut payer le prix qu'on doit payer, porter le fardeau qu'on 
doit porter et faire le sacrifice qu'on doit faire pour obtenir et 
conserver dans sa vie l'esprit et la puissance du Saint-Esprit. 
Toute bonne chose dépend de l'obtention et de la conservation 
de la puissance du Saint-Esprit dans votre vie. Tout dépend de 
cela. Un discours puissant. 

Kerry Muhlestein :  00:15:03  Amen. Amen. Si vous connaissez quelqu'un qui a du mal à 
comprendre certaines choses, je vous conseille de vous 
procurer ce livre. Dans cette conférence, regardez cette section. 
Vous pouvez consulter la section de mon livre à ce sujet ou 
autre, mais assurez-vous de comprendre le contraste entre les 
différentes méthodes d'apprentissage et la valeur de chacune 
d'entre elles, puis aidez les autres à le comprendre. C'est l'une 
des choses les plus précieuses que nous puissions faire pour nos 
jeunes aujourd'hui. Donc, si vous êtes un responsable de jeunes 
qui écoutez ceci, apprenez-leur à apprécier la révélation comme 
source d'apprentissage. 

Hank Smith :  00:15:30  Faites de l'exposé un crédit supplémentaire. 

Kerry Muhlestein :  00:15:33  Oui, c'est tout à fait exact. Faire en sorte qu'ils reconnaissent la 
validité de l'entendre, si nous utilisons la phraséologie du 
président Nelson, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  00:15:41  Ce que j'aime dans cette histoire, c'est tout d'abord que j'aime 
demander à mes étudiants : Jésus se souciait-il de l'opinion 
populaire ? "Qui les hommes disent-ils que je suis, moi, le Fils de 
l'homme ?" Nous arrivons généralement à la conclusion 
suivante : "Eh bien, probablement pas, mais il s'est peut-être 
demandé si ses apôtres en avaient été affectés." D'accord, alors 
qu'en dites-vous ? Il passe alors au niveau suivant : "Qu'en 
pensez-vous ? Qu'est-ce que tout le monde pense ? Et puis, eh 
bien, qu'est-ce que vous en pensez ?" et il obtient ces réponses. 

  00:16:09  Mais l'une des choses que je voulais vous demander, c'est 
quand il dit : "La chair et le sang ne te l'ont pas révélé", il dit à 
Pierre : "Tu n'as même pas obtenu cela de moi", parce que 
Jésus, à ce moment-là, était fait de chair et de sang. Personne 
ne pouvait lui ôter la vie à moins qu'il ne le permette. C'était 
donc différent. Mais il lui dit : "Pierre, tu tiens cela de Dieu, tu 
tiens cela de mon Père". Tu as reçu cela de mon Père", ce qui 
était un pas en avant. Mon beau-frère, Jeff, enseigne au 
séminaire de Herriman. Il dit : "Souvent, je commence la classe 

Matthieu 15-17; Marc 7-9 Parte 2 followHIM Podcast Page 8



en disant : "Très bien, qu'avez-vous entendu ?". Une sorte de 
"Qu'est-ce qu'ils disent là-bas ?" 

  00:16:45  "J'ai entendu cela, frère Loveridge. Eh bien, j'ai entendu cela." 

  00:16:47  "D'accord, mais qu'en pensez-vous ?" Et il fait exactement ce 
que Jésus a fait. "D'accord, sur quoi avez-vous prié ? Qu'avez-
vous réfléchi ? Avec quoi avez-vous lutté ? Et qu'est-ce que Dieu 
vous a dit après cela ?" Je pense que c'est une façon très 
agréable pour nous tous de savoir ce que nous entendons. 
D'accord, mais qu'en pensez-vous et que vous a révélé le 
Seigneur ? 

Hank Smith :  00:17:06  Et êtes-vous prêt à aller à l'encontre de l'opinion publique ? 

Kerry Muhlestein :  00:17:11  Oui, et cela nous ramène à ce dont nous parlions il y a une 
minute. Je veux dire que j'entends presque le président Nelson 
nous demander : " Très bien, qu'est-ce que le monde enseigne ? 
Allez-vous suivre cet enseignement ? Ou allez-vous suivre ce 
que Dieu vous enseigne ?" 

Hank Smith :  00:17:23  "Qu'en pensez-vous ?" 

Kerry Muhlestein :  00:17:24  C'est un contraste puissant. C'est bien, John. C'est très 
important. 

John Bytheway :  00:17:28  Je pense que l'un des problèmes est que les choses sont 
tellement instantanées. Nous pouvons demander à Siri, Alexa et 
Google et obtenir des réponses de ce genre. Les réponses de 
Dieu viennent à ses conditions et parfois elles ne sont pas aussi 
rapides. C'est donc une mise en garde, car cela peut prendre un 
certain temps et nécessiter une certaine lutte. J'ai mes 
étudiants... En parlant de lutte, j'ai un autre crédit 
supplémentaire. Allez sur le site web de BYU Idaho et trouvez la 
conférence de Sheri Dew intitulée Worth the Wrestle. Elle dure 
27 minutes et 59 secondes. Vous pouvez donc regarder cette 
conférence en moins de 28 minutes. Et cette idée, encore une 
fois, ne viendra peut-être pas rapidement, mais je veux que 
vous ayez votre propre réponse et elle vaudra la peine d'être 
combattue. Ce que Dieu vous a dit, c'est un peu comme le 
verset 17 : "Ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, 
mais mon Père. Eh bien, que vous a dit mon Père ? Quoi qu'il en 
soit, c'était trop long, mais vous voyez l'idée. 

Hank Smith :  00:18:22  Excellent, John. 
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Kerry Muhlestein :  00:18:24  Eh bien, Hank, pourquoi ne pas lire pour nous les versets 18 et 
19 ? 

Hank Smith :  00:18:28  Ok, c'est pour Matthieu 16. "Je te dis aussi que tu es Pierre. Sur 
cette pierre je bâtirai mon Église, et les portes de l'enfer ne 
prévaudront pas contre elle. Je te donnerai les clefs du royaume 
des cieux. Tout ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les 
cieux. Tout ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les 
cieux." 

Kerry Muhlestein :  00:18:47  Il y a tant de choses formidables là-dedans. Concentrons-nous 
sur le verset 18 pour commencer. Je veux dire que c'est là qu'il 
donne vraiment à Pierre, et peut-être qu'on l'a appelé ainsi un 
peu avant, je ne sais pas. Il est difficile de savoir quand 
l'expression est utilisée plus tôt. Cephas ou Pierre est utilisé plus 
tôt, s'il s'agit d'un rejet rétroactif ou autre. Mais il semble que 
c'est à ce moment-là qu'il lui donne vraiment ce qui deviendra 
le nom sous lequel il sera connu. En grec, il y a Petra et Petros. Il 
dit : "Tu es Petros", qui est une forme masculine, "Et sur ce 
rocher", qui est "sur ce rocher", c'est-à-dire Petra, "je bâtirai 
mon Église". C'est une sorte de fondement. Nous en faisons 
parfois tout un plat, mais nous devrions probablement faire 
attention, car je ne pense pas qu'il leur parle en grec. Il parle en 
araméen. Et le mot serait Kepha. Il n'y a pas de différence. Mais 
l'idée est toujours qu'il est le socle ou que quelque chose à ce 
sujet, et nous en parlerons, mais quelque chose est le socle sur 
lequel il construira son église. 

  00:19:40  Bien sûr, il y a des églises qui disent que c'est Pierre et qu'il est 
le rocher sur lequel elles seront construites. Et d'autres, et nous 
le faisons largement, diront : "Non, c'est la révélation que Pierre 
a reçue". Sur le roc, c'est le Père qui vous l'a fait connaître, 
plutôt que la chair et le sang. C'est sur ce genre de révélation 
que l'Église serait bâtie. Je ne peux pas dire que j'ai eu cette 
idée à l'origine. Je suis sûr que beaucoup de gens l'ont eue. J'y ai 
réfléchi pour la première fois lors d'une discussion avec notre 
ami Eric Huntsman. Mais je dirais que c'est une combinaison des 
deux. Je dirais que l'Église est bâtie sur le roc du témoignage 
apostolique. 

  00:20:21  Et si vous y réfléchissez bien, chacun d'entre nous, quiconque ici 
a un témoignage du Christ, l'a acquis en écoutant ou en lisant 
les enseignements d'un apôtre sur le Christ. Que ce soit dans les 
évangiles de Matthieu, Marc, Luc ou Jean. Marc et Luc sont 
peut-être des apôtres de petite taille, envoyés par quelqu'un, 
plutôt que des apôtres de grande taille, mais ils apprennent des 
apôtres. Que ce soit en lisant le Livre de Mormon ou en 
écoutant les conférences générales. Et encore une fois, il peut 
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s'agir d'un grand apôtre ou d'un apôtre ordonné à l'office 
apostolique ou d'un petit apôtre, quelqu'un qui est envoyé par 
Dieu. Mais nous l'avons appris. Et pour beaucoup d'entre nous, 
cela vient de nos parents. Ce que je sais du Christ, je l'ai acquis 

Kerry Muhlestein :  00:21:00  Je me suis inspiré d'un témoignage apostolique, puis le Saint-
Esprit est venu me confirmer ce témoignage, le développer, le 
clarifier dans mon esprit, le rendre puissant, en faire une partie 
de mon identité. C'est donc sur cette révélation, combinée au 
témoignage du Christ rendu par d'autres, que l'Église est bâtie. 
Et il doit s'agir d'une révélation et d'un élément de quelqu'un 
qui nous est envoyé par Dieu. L'autorité apostolique, nous y 
croyons absolument. 

John Bytheway :  00:21:28  C'est vraiment très bien. J'aime beaucoup cela. J'ai toujours 
pensé : "Je pense qu'il veut dire les deux", mais vous les mettez 
ensemble. C'est un témoignage apostolique. C'est une 
révélation, mais elle vient aussi d'un apôtre. J'aime beaucoup 
cela. 

Kerry Muhlestein :  00:21:42  Il y a une autre petite chose intéressante ici, au fur et à mesure 
que nous avançons. Il dit : " Les portes de l'enfer ne 
prévaudront pas contre elle ", c'est-à-dire ce qu'il va construire, 
n'est-ce pas ? Bien qu'elles l'emportent pendant un certain 
temps, ce que nous appelons l'apostasie, elles ne peuvent pas 
l'emporter de façon permanente parce que Dieu la restaure, 
etc. Je n'en suis pas sûr à cent pour cent, mais je suis assez 
convaincu qu'il y a un petit jeu intéressant sur l'arrière-plan qui 
se passe ici. 

  00:22:02  Revenons à l'endroit où ils se trouvent. Ils se trouvent dans les 
environs de Césarée de Philippe. La ville est située sur les 
contreforts du mont Hermon, qui est de loin la plus grande 
montagne de la région. La partie supérieure de la ville se trouve 
donc sur les contreforts, plus haut que tout le reste, de sorte 
qu'on peut la voir de n'importe où. Tous les temples romains de 
Pan et d'autres sont construits à flanc de colline, y compris une 
grande grotte qui se trouve à flanc de colline. Dans beaucoup 
d'endroits où il y a des temples romains et une grotte, il y a 
toujours un élément de Pluton ou d'Hadès. Le nom romain est 
Pluton, le nom grec est Hadès, et l'on pense qu'il s'agit d'un 
accès au monde souterrain ou à l'enfer. 

John Bytheway :  00:22:39  C'est donc la porte de l'enfer qui est la grotte. 

Kerry Muhlestein :  00:22:41  Oui, il est très probable que l'on ait compris que l'idée romaine 
des portes de l'enfer est assise au-dessus de l'épaule de Jésus, à 
portée de vue des apôtres, alors qu'il dit que les portes de 
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l'enfer ne prévaudront pas contre cela. N'est-ce pas ? Et d'une 
certaine manière, il peut dire que cette influence du monde que 
nous essayons d'éviter, mais qui est juste là, ne prévaudra pas 
contre la révélation que je vous dis que Dieu vous donnera. Et 
cela nous ramène au même contraste que nous venons 
d'évoquer. Que dit le monde et que dites-vous, et comment le 
savez-vous ? Vous le savez par Dieu. 

  00:23:14  En ce moment, je vous le dis, il y a des jours où j'ai l'impression 
que le monde est en train de s'écrouler. Pas dans ma vie, 
j'espère, mais en général. Je connais tellement de gens qui ont 
des témoignages solides et qui sont des personnes 
merveilleuses, et puis ils sont vaincus par les idées du monde, et 
j'ai parfois l'impression de perdre du terrain avec tous les gens 
que je connais et que j'aime. Je ne sais pas. Comme l'a dit le 
président Nelson, il peut y avoir des jours où nous avons envie 
de mettre notre pyjama et de nous rouler en boule jusqu'à ce 
que le Sauveur revienne, n'est-ce pas ? 

  00:23:40  Mais nous savons comment cette histoire se termine. Elle ne 
prévaudra pas. Le monde ou les portes de l'enfer ne 
prévaudront pas, même si le Christ et ses apôtres sont un petit 
groupe avec ce grand, grand et massif pouvoir du monde 
derrière eux. Ce petit groupe, parce qu'il a la révélation et le 
pouvoir de Dieu, l'emportera. Soyons du côté de ce petit 
groupe. Cela me rappelle un peu la description de Néphi, où le 
monde domine le monde entier et les saints de Dieu sont peu 
nombreux, mais ils sont armés de la puissance de Dieu dans une 
grande gloire. 

Hank Smith :  00:24:16  Grande gloire. Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:24:18  Je suis heureux que vous ayez abordé ce sujet. J'ai l'impression 
que lorsqu'on est là-bas, ce flanc de montagne n'est qu'un gros 
rocher et qu'on est à cinq miles de la Syrie, peut-être ? 

Hank Smith :  00:24:28  Oui, vous êtes juste à la frontière. 

John Bytheway :  00:24:29  Et vous vous demandez : " D'où vient toute cette eau ? Parce 
qu'il y a beaucoup d'eau. Est-ce une source ? Je veux dire, il y a 
toute cette eau qui sort." 

Kerry Muhlestein :  00:24:36  Oui. C'est l'une des sources du Jourdain qui descend à travers la 
montagne, le mont Hermon, et qui se déverse juste là. 

John Bytheway :  00:24:43  Je crois savoir que l'une des étymologies de Jordan vient de 
Dan. Il vient de la région qui a été donnée à la tribu de Dan. Le 
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Jourdain vient donc de Dan. Est-ce ainsi que vous le comprenez, 
Kerry ? 

Kerry Muhlestein :  00:24:55  C'est une possibilité. Il y a aussi le yared, la descente, etc. Alors 
oui, mais qui sait ? C'est l'une des possibilités. 

John Bytheway :  00:25:01  Le président Nelson a écrit un article intitulé "Pourquoi cette 
Terre sainte ? Il y parle de Césarée de Philippe. Il a dit : "Césarée 
de Philippe est située au pied du mont Hermon. C'est la source 
du Jourdain, qui donne la vie à Israël. Il y a une montagne au 
pied de laquelle se trouve un puissant rocher d'où semble 
s'écouler de l'eau, littéralement la ligne de vie liquide de ce 
pays. C'est là que Jésus a formé les futurs responsables de son 
Église. Se pourrait-il que le Sauveur ait amené ses disciples à cet 
endroit pour leur enseigner que cette montagne majestueuse 
symbolisait le rocher du Christ ? C'est de lui que jaillirait la 
révélation qui leur apporterait la lumière et la vie, tout comme 
l'eau vive du Jourdain nourrit Israël". 

Kerry Muhlestein :  00:25:43  Je pense que c'est très fort. Il m'est arrivé plusieurs fois de 
m'émerveiller et d'avoir des étudiants ou d'autres personnes 
que j'emmenais en terre sainte qui s'asseyaient là et disaient : " 
Bon, regardez, nous nous tenons juste ici, et juste là, c'est le 
rocher. Et ici, c'est la rivière." La rivière sort littéralement du 
rocher et nous allons, et j'ai emmené des gens en randonnée. Il 
suffit de faire une petite randonnée à partir de là, et il y a 
d'énormes chutes d'eau, magnifiques. Et tout cela sort 
directement de ce rocher. 

  00:26:05  Je pense que c'est l'un des meilleurs objets visuels pour illustrer 
l'idée de l'eau vive et de la source d'eau vive et de ce dont nous 
avons vraiment besoin pour vivre n'importe où. C'est un endroit 
fantastique pour enseigner cela. Je suis d'accord avec vous pour 
dire que ce n'est pas une coïncidence si l'eau vive jaillit là où se 
trouvent les choses du monde, et si l'eau vive vient ici, et si le 
Christ et les apôtres se trouvent probablement quelque part 
près de l'endroit où l'eau coule, et s'ils ont toutes ces choses, 
c'est pour planter le décor de cette chose importante, pour 
enseigner qui il est vraiment, l'eau vive, par opposition au 
monde et à ce qu'ils doivent apprendre et faire. 

  00:26:44  Le Christ profite de tout dans ses moments d'enseignement. 
Maintenant, nous lisons le verset 19, et c'est aussi très 
significatif. Voici la promesse. "Je te donnerai les clés du 
royaume des cieux. Et nous comprenons certainement cela 
d'une manière différente de celle des autres. Il y a des choses 
que nous partageons dans l'idée que Pierre recevra les clés pour 
pouvoir diriger le royaume. Nous comprenons les clés de la 
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prêtrise d'une manière différente des autres, et nous y 
reviendrons plus en détail lorsque nous aborderons le chapitre 
17 de Matthieu. Mais il s'agit d'une métaphore puissante qui 
fait qu'à travers le temps, lorsque les gens représentent Pierre 
et qu'ils veulent mettre un symbole pour s'assurer qu'il s'agit 
bien de Pierre, ils lui donnent une clé. C'est ainsi que l'on voit 
des statues et des peintures représentant différents apôtres, et 
l'on peut dire qu'il s'agit de Pierre parce qu'il a une clé, bien que 
je pense qu'il aurait pu donner un rocher et que cela aurait 
fonctionné aussi. 

  00:27:31  Mais quoi qu'il en soit, les clés ont l'air plus belles. C'est une 
promesse de quelque chose à venir. Et il lui dit, quand tu auras 
ces clés, "Tout ce que tu lieras sur la terre sera lié dans le ciel, et 
tout ce que tu délieras sur la terre sera délié dans le ciel." Donc 
au moins une partie des clés qu'il va recevoir sont ces clés de 
scellement, n'est-ce pas ? Gardez cela à l'esprit et nous y 
reviendrons au chapitre 17. Il y a une suite à cette histoire. C'est 
très intéressant. Il charge ses disciples de ne dire à personne 
qu'il est Jésus le Christ. C'est intéressant parce qu'à un moment 
donné, cela devient leur principale tâche de dire à tout le 
monde qu'il est Jésus le Christ. 

Hank Smith :  00:28:03  Pas encore. Pas encore. 

Kerry Muhlestein :  00:28:05  Oui, il est le génie du timing de tout cela. 

John Bytheway :  00:28:07  Attendez la suite. 

Kerry Muhlestein :  00:28:09  Oui, c'est bien cela. Attendez. C'est bien. A partir de ce 
moment-là, Jésus commença à montrer à ses disciples". 
Vraiment, vous prononcez ce mot montrer, même s'il n'en a pas 
l'air. "Dès lors, Jésus commença à montrer à ses disciples 
comment il devait aller à Jérusalem, souffrir beaucoup de la part 
des anciens, des grands prêtres et des scribes, être mis à mort, 
et ressusciter le troisième jour." Cette déclaration, une fois 
qu'ils ont déclaré fermement qu'ils savent qui il est vraiment, il 
peut commencer à les emmener à l'étape suivante de ce que 
cela signifie. 

  00:28:38  Ce n'est pas une coïncidence si ce que nous appelons les 
prédictions de la passion, les prophéties sur sa souffrance et sa 
mort, suivent immédiatement cette déclaration. Ils sont prêts 
pour l'étape suivante. Il les a fait passer à un niveau supérieur. Il 
est temps de commencer à les faire passer au niveau suivant, et 
cela va prendre un certain temps. Ce n'est pas facile. Il a donc 
fallu un certain temps pour en arriver là. Maintenant, nous 
sommes prêts à passer au point suivant. Comme tout bon 
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professeur, il évalue où ils en sont et nous sommes prêts à 
passer à l'étape suivante. 

Hank Smith :  00:29:08  Oui, c'est vrai. Et je pense que c'est Jean qui, plus tard, après la 
résurrection, dit : "Nous n'y sommes jamais arrivés jusqu'à ce 
qu'il l'ait fait". C'est Jean, chapitre 20, verset 9. "Car ils ne 
connaissaient pas encore l'Écriture, qui dit qu'il doit ressusciter 
d'entre les morts." Il les a emmenés là, mais cela va leur 
prendre un certain temps, comme vous l'avez dit. 

Kerry Muhlestein :  00:29:25  Et réfléchissez encore une fois à la façon dont il joue le jeu à 
long terme. Il les prépare à quelque chose qu'il sait qu'ils 
n'obtiendront qu'après que cela se soit produit, mais ils ont 
besoin de cet enseignement maintenant pour pouvoir l'obtenir 
après que cela se soit produit. 

John Bytheway :  00:29:36  Il semble que même Pierre ait sorti son épée lorsqu'ils sont 
venus chercher Jésus et qu'il se soit peut-être dit : "Voilà notre 
Messie politique qui va nous délivrer des Romains par la force." 
Et même jusqu'à ce moment-là, "Non, je ne suis pas ce genre de 
Messie. Nous avons des ennemis plus importants, comme le 
péché et la mort, et je vais les vaincre." 

Kerry Muhlestein :  00:29:54  Vous avez tout à fait raison. Peter ne comprend toujours pas, 
même si c'est en train de se produire. Pierre est toujours en 
train de faire ce que nous voyons ici. C'est parfait parce que 
nous voyons Pierre ici même au verset 22. "Alors Pierre le prit." 
J'aime beaucoup Pierre. J'aime tellement Pierre, et l'une des 
choses que j'aime chez Pierre, c'est à quel point il aime le Christ. 
Il aime le Christ. 

Hank Smith :  00:30:15  Il est tellement passionné. Il est si passionné. 

Kerry Muhlestein :  00:30:17  Il veut être avec lui quoi qu'il arrive. "Si cela signifie que je ne 
peux pas attendre dans le bateau, je dois marcher sur l'eau pour 
te rejoindre. Si cela signifie que je ne peux pas attendre que le 
bateau soit à terre, je vais sauter et nager pour être avec toi. Si 
cela signifie que je vais sortir mon épée pour empêcher 
quelqu'un de t'emmener loin de moi, si cela signifie que je vais 
nier te connaître pour pouvoir être près de toi pendant ton 
procès". Quoi qu'il en soit, Pierre fera tout ce qu'il faut pour 
être avec le Sauveur parce qu'il aime, tout simplement, le 
Sauveur. C'est pourquoi il a parfois un peu plus de mal à 
comprendre. Il est trop influencé par ce que le monde qui 
l'entoure a enseigné, à savoir que le Messie fera telle ou telle 
chose. Il dit donc : "Tu ne vas pas mourir. Tu vas nous conduire 
vers cet autre endroit et cet autre chemin", parce que c'est ce 
qu'on lui a enseigné. 
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  00:30:59  Il dit alors : "Que cela soit loin de toi, Seigneur. Cela ne t'arrivera 
pas." Non, tu ne peux pas mourir. Ce n'est pas comme ça que ça 
va se passer, parce que ce n'est pas comme ça que je le 
comprends. Et je ne peux pas reprocher à Pierre de s'en tenir à 
ce qu'il comprend le mieux. On lui enseigne quelque chose qui 
va à l'encontre de ce qu'on lui a toujours enseigné. Et c'est en 
quelque sorte l'histoire de notre vie de disciple. Si nous voulons 
comprendre les choses de Dieu, les choses de Dieu sont d'un 
niveau tellement plus élevé dans ce monde que cela signifie 
qu'en fin de compte, elles contrediront probablement presque 
tout ce que nous avons toujours pensé ou connu. Au moment 
où nous serons exaltés, nous devrons probablement avoir 
abandonné toutes les façons dont nous pensons en ce moment. 

  00:31:37  Et c'est difficile. Cela signifie qu'il y aura un certain nombre de 
fois où, en progressant pour devenir plus pieux, nous devrons 
penser aux choses d'une manière différente de celle qu'on nous 
a enseignée ou que nous pensions qu'on nous enseignait ou que 
nous avions fini par comprendre, même les choses de l'Évangile. 
Joseph Smith avait l'habitude de dire que sa plus grande 
difficulté était d'essayer de faire comprendre aux gens les 
choses de Dieu parce qu'ils étaient tellement imprégnés de ce 
qu'on leur avait déjà enseigné. 

Hank Smith :  00:32:01  Il a dit : "Je ne peux pas enseigner aux saints tout ce que je veux 
leur enseigner parce que dès que je leur enseigne quelque 
chose de nouveau, ils s'envolent en morceaux." 

Kerry Muhlestein :  00:32:07  C'est tout à fait exact. 

Hank Smith :  00:32:08  Comme le verre. 

Kerry Muhlestein :  00:32:09  Oui, c'est vrai. Comme le verre. Ou bien il utilise une 
métaphore. C'est comme essayer de fendre une bûche en 
utilisant un pain de maïs comme coin et une citrouille comme 
esquive ou comme marteau. 

Hank Smith :  00:32:16  C'est vrai. 

Kerry Muhlestein :  00:32:16  C'est une excellente métaphore. 

John Bytheway :  00:32:16  C'est bien cela. 

Kerry Muhlestein :  00:32:18  D'accord, vous avez raison. Vous n'allez pas fendre une bûche 
de cette façon. C'est comme ça qu'il faut essayer de 
désapprendre aux gens pour pouvoir leur enseigner. Et c'est ce 
que Peter est en train de faire. Je ne sais pas si nous pouvons 
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blâmer Pierre, mais le Sauveur est à nouveau assez explicite ici, 
car "Il se retourne et dit à Pierre : 'Retire-toi de moi, Satan. Tu 
es pour moi une offense, car tu ne connais pas les choses de 
Dieu, mais celles des hommes". C'est donc exactement de cela 
qu'il s'agit, et il est très clair à ce sujet avec Pierre, au point de 
l'appeler Satan. 

Hank Smith :  00:32:46  Wow. 

Kerry Muhlestein :  00:32:47  Ce qui, encore une fois, signifie adversaire. Cela peut donc 
signifier qu'il dit simplement : " Vous êtes mon adversaire. 
Pourquoi voulez-vous être mon adversaire ? Je vous dis 
comment les choses devraient être. Ne soyez pas en désaccord 
avec moi. Tu dois commencer à penser aux choses de la 
manière dont j'essaie de te les faire penser plutôt que de la 
manière dont le monde t'a appris à les penser". Je sais que vous 
en avez parlé ailleurs dans le podcast, je ne veux donc pas en 
faire une publicité. Vous êtes le plus grand sponsor du film ou 
de la série The Chosen. Mais je vais vous dire l'une de mes 
répliques préférées, à tel point que j'ai même acheté le T-shirt 
qui la dit. C'est quand le Sauveur dit : "Habituez-vous à la 
différence." C'est ce que nous devons faire. Si nous voulons être 
pieux plutôt que mondains, nous devons nous habituer à la 
différence. 

Hank Smith :  00:33:28  Oui, c'est vrai. 

Kerry Muhlestein :  00:33:28  Nous devons cesser de penser comme nous l'avons fait jusqu'à 
présent et nous habituer à des choses différentes, à des choses 
pieuses. 

Hank Smith :  00:33:34  Soyez ouvert à ce qu'il veut faire. J'ai toujours pensé cela aussi, 
Kerry, quand il dit : " Retire-toi de moi, Satan ", il dit simplement 
: " Ne me tente pas. C'est déjà assez difficile pour moi de savoir 
ce qui va se passer. J'ai besoin de mes amis autour de moi pour 
m'aider à faire cette chose difficile, pas pour m'en empêcher." 

Kerry Muhlestein :  00:33:51  Oui, je suis d'accord. Et aussi pour que vous commenciez à 
comprendre. C'est vrai. Cessez de vous laisser influencer. Et je 
pense que c'est exactement ce qu'il dit. On pourrait presque 
dire que le discours du président Nelson sur la recherche de la 
paix et du repos et sur le fait de ne pas essayer de faire les 
choses à la manière du monde plutôt qu'à la manière de Dieu 
est résumé par cette phrase : "Tu n'apprécies pas les choses qui 
sont de Dieu, mais celles qui sont des hommes." C'est le même 
principe. 
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  00:34:13  Puis il passe à des choses encore plus difficiles. Alors Jésus dit à 
ses disciples : "Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à 
lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive". Et nous 
avons une variance de la traduction de Joseph Smith où il 
explique plus en détail. Se charger de sa croix, c'est renoncer à 
toute impiété et à toute convoitise mondaine, et garder mes 
commandements. C'est donc en gros ce dont nous avons parlé. 
Laissez Dieu l'emporter sur le monde. 

Hank Smith :  00:34:36  Il faut renoncer aux choses du monde. 

Kerry Muhlestein :  00:34:38  Et ce sera difficile. Soyons clairs. Ce sera difficile. Comme l'a dit 
le président Nelson dans le discours auquel je viens de faire 
référence, ne vous attendez pas à ce que ce soit facile. Ce ne 
sera pas facile. C'est juste plus facile que toutes les autres 
solutions. L'alternative mondaine, ce n'est pas plus facile que 
ça. Cela semble l'être au début, mais à la fin, ça ne l'est pas. 

Hank Smith :  00:34:57  Je pense toujours à l'article 121. "Beaucoup sont appelés, mais 
peu sont choisis", beaucoup sont appelés, mais peu se 
présentent. Pourquoi ne se présentent-ils pas ? Parce que leur 
cœur est tellement tourné vers les choses de ce monde et qu'ils 
aspirent aux honneurs des hommes. Ils n'apprennent pas une 
seule leçon, une seule leçon que les droits de la prêtrise sont 
inséparablement liés aux pouvoirs du ciel. Il faut se débarrasser 
de toute cette mondanité pour atteindre le Sauveur. 

John Bytheway :  00:35:24  Même nos préférés, Hank ? 

Hank Smith :  00:35:26  Oui, même vos préférés. 

Kerry Muhlestein :  00:35:28  Même vos péchés préférés. Mince. 

John Bytheway :  00:35:30  Le président Nelson a-t-il dit la même chose ? 

Kerry Muhlestein :  00:35:31  Oui, dans ce même discours. Non, ce qu'il enseigne dans 
Matthieu chapitre 16, verset 25, nous pensons que nous en 
avons une version un peu plus développée dans le récit de 
Marc. Nous allons donc revenir à Marc. Je vous ai dit que nous 
ferions quelques allers-retours aujourd'hui. C'est pourquoi j'ai 
mes deux bibles ici. Nous allons donc aller au chapitre 8 de 
Marc. Le verset 33 du chapitre 8 de Marc est celui où il prend 
[inaudible 00:35:52] et dit : "Vous ne savourez pas les choses de 
Dieu, mais les choses des hommes." Puis au verset 34 du 
chapitre 8 de Marc, "Ayant appelé à lui le peuple et ses 
disciples, il leur dit : Que celui qui veut venir après moi renonce 
à lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive." Nous 
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avons donc déjà compris cela. "En effet, quiconque veut sauver 
sa vie la perdra, mais quiconque perdra sa vie à cause de moi et 
de l'Évangile la sauvera. Car que servirait-il à un homme de 
gagner le monde entier, s'il perdait son âme ? Ou que donnera 
un homme en échange de son âme ? 

  00:36:23  C'est l'une des leçons les plus profondes que nous puissions 
apprendre. Tant que vous vous occupez de vous-même, et nous 
vivons dans une société incroyablement individualiste, de 
nombreux messages, même s'ils portent sur autre chose, 
contiennent ce petit message subtil qu'il s'agit de vous et de 
faire ce que vous voulez pour vous. Ne laissez pas les autres 
vous dire de penser différemment, de vous comporter 
différemment, de vous habiller différemment ou quoi que ce 
soit d'autre. Il s'agit de vous faire ce que vous voulez. 

  00:36:48  Je veux me débarrasser du dicton "Tu te fais toi" et je veux le 
remplacer par "Tu te fais le toi de Dieu". Regardez ce que Dieu 
peut voir en vous et devenez ce que Dieu veut que vous soyez 
au lieu d'être le vous limité que vous êtes en ce moment. 
Pourquoi se contenter de ce vous limité ? Mais si souvent, dans 
cette société incroyablement individualiste, il s'agit de 
rechercher des choses pour soi-même. Or, le Christ nous dit : 
"Non, il s'agit de faire des choses pour Dieu et pour les autres." 
C'est alors que vous vous trouverez, mais vous ne pourrez pas 
vous trouver si vous vous concentrez sur votre propre 
recherche. Un voyage pour se trouver soi-même est voué à 
l'échec. Tu te trouveras quand tu te seras oublié. C'est contre-
intuitif, mais c'est l'une des choses que nous devons 
désapprendre. C'est la manière divine de penser, pas la manière 
mondaine de penser. 

John Bytheway :  00:37:33  J'aime que Jésus nous montre le chemin et qu'il dise : "Je suis le 
chemin". Il n'a pas dit : "Trouvez votre propre chemin" ou 
"Trouvez votre vérité" ou "Trouvez votre nord". Il a dit : "Je suis 
le chemin, la vérité et la vie." Et comme vous l'avez dit, il n'a 
jamais dit : "Tu te fais toi." Il a dit : "Vous me faites, quel genre 
d'hommes devriez-vous être ?" 

Kerry Muhlestein :  00:37:48  C'est tout à fait exact. 

John Bytheway :  00:37:48  "Tu essaies d'être comme moi. Tu n'essaies pas d'être comme 
toi." 

Kerry Muhlestein :  00:37:51  C'est tout à fait exact. 

John Bytheway :  00:37:52  Regarde les ennuis que tu as eus en essayant d'être toi-même. 
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Kerry Muhlestein :  00:37:55  Oui, oui. Et pourquoi voulez-vous vous contenter de quelque 
chose d'aussi limité de toute façon, honnêtement ? Mais je ne 
suis pas quelqu'un qui ne s'aime pas. Je m'aime bien, mais 
pourquoi me contenter de cela alors que je peux être plus ? 

John Bytheway :  00:38:06  Oui, c'est vrai. Et je pense que le président Nelson a cité l'une 
de mes phrases préférées d'Ezra Taft Benson sur le fait que les 
hommes et les femmes qui confient leur vie à Dieu découvriront 
qu'il peut en tirer beaucoup plus qu'eux. Vous ne perdez donc 
rien, vous n'abandonnez rien, vous ne sacrifiez rien en donnant 
votre vie à Dieu, parce qu'il en fera plus que vous. 

Kerry Muhlestein :  00:38:26  Oui, je veux dire, c'est un peu comme dire : "Je suppose que 
vous sacrifiez la chenille quand vous devenez le papillon, mais 
pourquoi voulez-vous ne pas devenir le papillon ?" 

John Bytheway :  00:38:36  Mais quel bon échange. 

Hank Smith :  00:38:38  Similaire à ce que Jésus a dit dans Matthieu 10, le discours 
apostolique. Il dit : "Celui qui trouvera sa vie la perdra et celui 
qui perdra sa vie à cause de moi la trouvera". J'adore cela, 
Kerry. C'est totalement à l'opposé de ce que vous pensez, mais 
vous devez laisser tomber votre style de vie individuel, investir 
pleinement en moi, et vous trouverez ce que vous cherchez. 

Kerry Muhlestein :  00:39:00  Oui, c'est vrai. Et c'est pourquoi j'aime ce que vous dites. Je 
pense que cela s'accorde très bien avec ce que John a dit, 
lorsqu'il a dit : " Je suis le chemin ". Lorsque vous vous oubliez, 
vous devez d'abord vous perdre dans le service de Dieu, ce qui 
vous amènera à servir les autres. Mais vous devez venir au 
Christ. C'est là qu'il faut aller. Oublie-toi, et fais en sorte que 
toute ta vie soit consacrée au service de Dieu. Cela implique que 
vous devez aller travailler et mettre de la nourriture sur la table 
et tout le reste, mais gardez à l'esprit que vous faites cela parce 
que vous servez le Christ. Et je dois dire que ce verset 36, "Car 
que servirait-il à un homme de gagner le monde entier et de 
perdre son âme ?" Cela me rappelle probablement ma réplique 
préférée de ma pièce préférée, A Man for All Seasons (Un 
homme pour toutes les saisons), dont je sais que le président 
Monson l'a également appréciée. 

  00:39:42  C'est une pièce fantastique, dont on peut voir plusieurs 
versions. Je vous dirai simplement que la version de Charlton 
Heston est la plus fidèle à la pièce, et que Charlton Heston la 
met en scène et en joue. Il y a une grande réplique à la fin, 
lorsque Richard Rich s'est parjuré pour devenir gouverneur du 
Pays de Galles. Thomas Moore dit : "Il ne sert à rien à un 
homme de gagner le monde entier et de perdre son âme." Mais 
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pour le Pays de Galles ? Vous avez abandonné votre âme pour 
le Pays de Galles ? Vraiment ? Cela en vaut-il la peine ? Et je ne 
saurais vous dire combien de fois cette phrase est revenue me 
hanter alors que j'étais sur le point de faire quelque chose qui 
me vaudrait cela... Même en jouant à un jeu, je peux trouver un 
moyen. "Ils ne remarqueront rien si je fais ça, et je gagnerai ce 
jeu." Et je me dis : "Mais pour Wales ? Comme si gagner le 
match valait la peine de ne pas être honnête ?" C'est vraiment 
stupide. 

John Bytheway :  00:40:32  Un morceau de votre âme. 

Kerry Muhlestein :  00:40:35  Oui, c'est vrai. Oui, c'est vrai. Cette phrase me vient tout le 
temps à l'esprit : "Mais pour Wales ?". Mais elle est tirée 
directement du verset 36, et je pense que le verset 38 vaut 
aussi la peine qu'on y réfléchisse. Et je voudrais demander à 
tout le monde de penser à ce verset dans la façon dont vous 
interagissez avec des personnes qui ne sont pas de notre foi, 
lorsqu'il s'agit de nos convictions sur des questions difficiles, des 
questions sociales ou quoi que ce soit d'autre, y compris nos 
collègues universitaires et n'importe qui d'autre. Pensez à ce 
verset. "Quiconque donc aura honte de moi et de mes paroles 
en cette génération adultère et pécheresse, c'est de lui aussi 
que le Fils de l'homme aura honte, quand il viendra dans la 
gloire de son Père avec les saints anges. Nous devons admettre 
que c'est parfois embarrassant et difficile, et que vous savez que 
l'on va se moquer de vous lorsque vous défendez les choses de 
Dieu. 

  00:41:23  Cela va absolument se produire. Et je sais que dans le monde 
universitaire, cela va surtout se produire parce qu'il y a un tel 
penchant antireligieux dans le monde universitaire en général. 
Mais c'est un verset qui me vient à l'esprit lorsque je me 
surprends à vouloir me protéger un peu, en expliquant nos 
croyances ou en me protégeant un peu en les défendant. Et je 
me dis : "Vous savez quoi ? Je ne veux vraiment pas avoir honte 
du Christ parce que je ne veux vraiment pas qu'il ait honte de 
moi. J'aimerais vraiment qu'il soit mon défenseur 
inconditionnel." C'est ce que je veux. Pas "Eh bien, désolé, tu as 
eu honte de moi, et c'est ainsi que les choses se passent". 

John Bytheway :  00:41:56  Dans la chapelle, il est assez facile de prendre sur soi le nom du 
Christ. Mais ensuite... 

John Bytheway :  00:42:00  ... lorsque nous prenons le sacrement, il est assez facile d'être 
membre de l'église dans la chapelle, mais ensuite nous sortons 
pendant les six jours suivants dans le monde et nous devons 
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nous en souvenir. J'essaie de représenter et je ne veux pas avoir 
honte. Merci de l'avoir lu ainsi. 

Kerry Muhlestein :  00:42:15  Oui, c'est vrai. Il m'arrive de vouloir adoucir mon langage 
lorsque quelqu'un me pose la question. J'ai participé à des 
déjeuners, à des conférences universitaires et on m'a demandé : 
" Pourquoi votre église enseigne-t-elle ceci au sujet du mariage 
? Ou pourquoi votre Église enseigne-t-elle cela à propos de la 
parole de sagesse ? Cette question revient souvent parce qu'ils 
sont tous en train de boire ou autre chose. Et il y a des moments 
où j'ai envie d'adoucir un peu les choses. C'est difficile de ne pas 
le faire alors que tout le monde va dire : "Quoi ? Qu'est-ce qui 
ne va pas chez toi ?" Ce verset m'aide un peu. Je ne dis pas que 
j'y parviens à chaque fois, mais il m'aide. 

Hank Smith :  00:42:42  J'ai toujours pensé que si j'étais assis à côté de Paul, il dirait : "Je 
vais lui dire." Romains 1, "Je n'ai pas honte de l'Évangile du 
Christ." Vous pouvez avoir honte. Je n'ai pas honte. Je vais dire 
les choses telles qu'elles sont. 

Kerry Muhlestein :  00:42:54  C'est certainement le cas de Paul. Il ne va pas non plus mâcher 
ses mots, n'est-ce pas ? Peut-être qu'il devrait parfois le faire. 
Mais quoi qu'il en soit. Mais de toute façon... 

John Bytheway :  00:43:00  Cela me rappelle frère Clayton Christensen qui a écrit ce livre 
sur les missionnaires de tous les jours, et c'est un très bon point 
: comment s'est passé votre week-end ? Pourquoi ne pas dire, 
oh, l'église était géniale cette semaine ? Au lieu de dire ce que 
vous avez fait samedi, pourquoi ne pas dire, j'ai entendu le 
meilleur discours dimanche ? J'ai entendu un discours très 
inspirant dans mon église ou nous avons eu la meilleure leçon. 
C'est une autre façon de ne pas avoir honte, mais de dire : 
"J'aime ça. C'est la puissance de Dieu pour le salut. C'est le 
meilleur. J'aime mon église. J'aime passer du temps avec ces 
gens et je lutte, mais cela m'a donné un chemin, de l'espoir et 
une raison pour tout." 

Kerry Muhlestein :  00:43:38  C'est une bonne chose. C'est très bien. Allons en voir au moins 
quelques-unes de plus. Il y a au moins deux autres histoires que 
je veux aborder et qui me semblent vraiment, vraiment 
importantes. Nous pourrions en aborder plusieurs autres. Nous 
n'aurons peut-être pas le temps de les aborder toutes. Mais le 
chapitre 17 de Matthieu, nous allons revenir à Matthieu. 

  00:43:52  Après Césarée de Philippe, six jours plus tard, Jésus prend 
Pierre, Jacques et Jean son frère et les emmène sur une haute 
montagne à l'écart. Nombreux sont ceux qui se demandent où 
se trouve cette montagne. Les deux principaux candidats sont le 
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mont Hermon, et je connais des gens qui sont tellement sûrs 
que c'est le mont Hermon qu'ils pensent que c'est un 
blasphème de dire que c'est n'importe où ailleurs. Le site 
traditionnel est le mont Thabor. Je pense que c'est aussi un très 
bon candidat. Je penche pour ce site. Je suis sûr à 51 % que c'est 
là et à 49 % que c'est le mont Hermon, mais je ne sais pas 
vraiment. 

  00:44:23  Si je penche un peu pour cette hypothèse, c'est en partie parce 
qu'il s'agit en fait d'un voyage de six jours entre Césarée de 
Philippe et le mont Hermon. C'est donc une partie de l'histoire. 
Mais je ne veux pas aller trop loin parce que je pense qu'il est 
probable que Matthieu fasse aussi quelque chose d'autre ici. 

  00:44:36  N'oubliez pas que Matthieu adore introduire des éléments 
destinés à un public juif. Dans Exode 24, Dieu appelle Moïse et 
plusieurs dirigeants d'Israël à le rencontrer sur une haute 
montagne, et il s'écoule six jours entre le moment où il les 
appelle et celui où ils se trouvent en sa présence. Des choses 
similaires se produisent, puis il y a de la lumière et le visage de 
Moïse finit par briller, ce dont nous allons parler ici. Il y a des 
nuages, etc. Il y a un nuage ici. Je pense donc qu'il y a un 
parallèle intentionnel qui est fait et que Moïse sera là aussi, 
ainsi que la gloire de Dieu. 

  00:45:11  Je pense donc qu'il y a un parallèle intentionnel entre 
l'expérience du mont Sinaï et celle du mont de la 
Transfiguration. Cela signifie-t-il que ce n'était pas littéralement 
six jours plus tard ? Non, c'est probablement six jours plus tard. 
Souvent, Dieu fait en sorte que les choses se produisent 
littéralement d'une manière qui nous enseigne et nous rappelle 
symboliquement certaines choses. Ainsi, il les a peut-être fait 
aller sur le mont Thabor, pour que ce soit six jours plus tard, ou 
ils ont peut-être simplement traîné à Césarée de Philippe 
pendant six jours. Cette partie me semble étrange. Mais quoi 
qu'il en soit, cela fonctionne. 

  00:45:37  Je vais aussi raconter une histoire, une expérience que j'ai vécue 
au Mont Thabor et qui a rendu tout cela un peu plus réel, parce 
qu'il est question d'une sorte d'ombre, d'un nuage qui n'est pas 
vu par d'autres personnes. Vous avez probablement visité le 
mont Thabor, où une église a été construite pour commémorer 
cet événement. Une pour Jésus, une pour Moïse, une pour Élie, 
et en montant, il y a tout ce jardin, puis il y a un portail, et dans 
ce portail, vous pouvez voir l'église, qui se trouve à environ 70 
mètres de là, et vous pouvez vous imaginer. Si vous vous tenez à 
l'extrémité du parking de votre église et que vous voyez le 
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bâtiment de l'église, vous pouvez le voir assez facilement. Vous 
pouvez toujours le voir. 

  00:46:15  J'étais là une fois, et alors que je me tenais debout en regardant 
l'église, un nuage s'est abattu. C'était juste le schéma 
météorologique et le nuage est descendu et dans les cinq 
minutes qui ont suivi, je ne pouvais plus voir cette église. C'est 
une grande église, vous pouvez la voir très facilement de là, 
mais je ne pouvais pas voir cette église et cela m'a fait penser : 
"Cela pourrait arriver sur le mont Hermon tout aussi bien que 
sur le mont Thabor". 

  00:46:35   Mais cela m'a vraiment fait penser à la façon dont vous 
pourriez être à un endroit où il y a peut-être une garnison 
romaine ici, il y a d'autres personnes là-bas, ce nuage descend, 
vous êtes vraiment, vraiment tout seul. Le Sauveur peut faire... 
quand ce nuage descend, il peut faire ce qu'il veut avec ces 
apôtres. Ils sont isolés et voilés du monde, comme si le voile 
s'enlevait pour eux. 

  00:46:54  Pour moi, c'est une image cool à laquelle il faut penser. Je pense 
à quelque chose de similaire, quelle que soit la montagne sur 
laquelle ils se trouvaient, et peut-être que ce n'est pas l'une ou 
l'autre, je ne sais pas. Mais quelle que soit la montagne sur 
laquelle ils se trouvent, je pense qu'ils ont vécu ce genre 
d'expérience. J'aime essayer d'imaginer un peu ce à quoi cela 
ressemblerait pendant que nous le lisons et de le rendre un peu 
réel de cette façon. C'est mon truc. 

John Bytheway :  00:47:12  Tabor est un endroit où nous sommes tous allés, où la route est 
assez venteuse et où il faut monter en voiture et prendre une 
navette et où il y a vraiment du vent et... 

Kerry Muhlestein :  00:47:19  C'est une centaine de lacets. C'est vrai. 

John Bytheway :  00:47:21  L'entraînement vertigineux. Oui, c'est ça. (en anglais) D'accord. 
C'est Tabor. 

Kerry Muhlestein :  00:47:24  Oui, ils sont dans la vallée de Jezréel, donc c'est à part parce que 
c'est la seule montagne dans cette vallée autour d'elle et elle 
est juste assise là, toute seule, et elle est haute pour cette 
région. Le mont Hermon est haut et c'est la montagne de cette 
région. Il est donc haut et à part. L'un ou l'autre correspond à la 
description. 

John Bytheway :  00:47:38  L'histoire des six jours. Connaissez-vous la référence du Sinaï à 
ce sujet ? 
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Kerry Muhlestein :  00:47:42  Oui, le chapitre 24 de l'Exode décrit cette expérience. Le 
chapitre 24 de l'Exode décrit cette expérience. C'est là qu'ils 
vont renouveler l'alliance et être aspergés de sang, et plusieurs 
d'entre eux y voient Dieu, Jéhovah. 

John Bytheway :  00:47:52  Cela pourrait être un parallèle. D'accord, j'adore ça. 

Kerry Muhlestein :  00:47:54  Oui, je pense que c'est un parallèle puissant pour moi. Il s'agit 
de l'expérience de l'ordonnance de la prêtrise au Sinaï, qui crée 
une alliance. Verset 1, "Jésus l'emmène là-haut", verset 2, "et il 
fut transfiguré devant eux, et son visage resplendissait comme 
le soleil, et son vêtement était blanc comme la lumière". Blanc 
comme la lumière. Je pense que le mot transfiguré ici est 
intéressant parce que je trouve cela amusant. Je me souviens 
que nous avons fait un podcast il y a un peu plus d'un an, le 
premier pour l'année de l'Ancien Testament, où nous avons 
parlé de Moïse transfiguré, et c'est l'un des endroits où nous 
pouvons apprendre beaucoup de choses sur la transfiguration. 
Je ne suis pas sûr que nous utilisions ce mot de la manière 
habituelle. Transfiguré signifie simplement que votre silhouette 
est changée, ce qui est certainement le cas ici. Mais la façon 
dont nous pensons habituellement à ce mot, le terme technique 
pour les saints des derniers jours, c'est que votre nature est 
changée pour que vous puissiez être en présence de la divinité. 

  00:48:45  J'imagine donc que, dans l'acception de transfiguré, les 
personnes transfigurées ici sont Pierre, Jacques et Jean. Mais le 
Christ est certainement transfiguré, si l'on s'en tient au sens 
littéral du terme, sa figure est changée, car il semble que c'est là 
que le voile tombe. Je ne suis pas celui qui déclare 
doctrinalement que c'est le cas, mais il me semble que cela 
nous dit que tout le temps qu'il a passé avec ses apôtres et ses 
disciples et tout ce qu'il a fait sur terre, sa gloire, sa vraie nature 
est voilée. Personne n'a vu le vrai Jésus. Ils ne voient jamais qui 
il est vraiment, et c'est le moment pour ses apôtres les plus 
proches de le voir tel qu'il est vraiment. 

  00:49:29  Et c'est une chose importante à savoir car nous sommes connus 
comme faisant partie de ce que c'est que d'être dans le 
royaume céleste. En tant qu'église, nous avons beaucoup parlé, 
sous la direction du président Nelson, et j'en ai parlé dans mes 
livres, etc., de cette idée que l'alliance est parce que Dieu veut 
une relation étroite avec nous et qu'une partie de cette relation 
étroite est que nous devons devenir quelque chose qui nous 
permet de nous connaître vraiment les uns les autres. 

  00:49:52  Je pense que c'est un moment profond pour le Sauveur et pour 
ses apôtres, pour qu'ils sachent un instant à quoi ressemble 
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vraiment le Sauveur, pour que sa gloire soit dévoilée et que son 
visage brille. Tout comme le visage de Moïse brille tellement 
qu'il doit se voiler devant les Israélites. Son visage brille et son 
vêtement est comme de la lumière. Ils voient sa gloire pendant 
un instant. Après avoir été voilé, ils vont descendre. Les choses 
reviendront à la normale, mais pour un moment, cette intimité 
de partager réellement qui il est avec les uns et les autres doit 
être profonde à plusieurs niveaux, je suppose. 

Hank Smith :  00:50:29  C'est génial, Kerry. C'est tout droit sorti du dictionnaire biblique. 
"Pierre, Jacques et Jean ont vu le Seigneur glorifié et 
transfiguré. Et selon la section 63 des Doctrine et Alliances, ils 
ont également eu une vision de la terre telle qu'elle apparaîtra 
dans son état glorifié futur. Ils regardent donc autour d'eux et 
voient tout d'une manière différente. 

Kerry Muhlestein :  00:50:49  Ils voient comment les choses sont vraiment, vraiment, et 
comment elles seront vraiment. 

John Bytheway :  00:50:53  Oui, c'est la définition de la vérité. 

Kerry Muhlestein :  00:50:55  Il y a un certain nombre d'étapes dans ce qui se passe sur la 
montagne de la Transfiguration, et la première semble être de 
voir enfin qui est cet être, qu'ils ont suivi et adoré et à qui ils ont 
donné leur vie, de voir enfin ce qu'ils avaient compris d'une 
certaine manière, de voir enfin vraiment à quoi il ressemble. 
Mais l'étape suivante est l'attribution de certaines clés. C'est ici 
que se trouve la promesse que nous avons vue dans Matthieu 
16, verset 19, à savoir qu'ils lui donneraient des clés. C'est ici 
que cela va se passer. Nous avons le verset 3 et voici que leur 
apparurent Moïse et Elie, lisez Elie, qui parlaient avec lui. 

  00:51:31  C'est une chose vraiment cruciale. Je suppose que le Sauveur 
leur donne des clés de la prêtrise. Je ne sais pas, mais je 
suppose que le Sauveur leur donne des clés de la prêtrise. Mais 
nous savons que Moïse et Élie leur donnent des clés de la 
prêtrise, et c'est en fait la raison pour laquelle Moïse et Élie ont 
été traduits pour pouvoir apparaître ici. Ils n'ont pas besoin 
d'être traduits. Nous allons parler dans une seconde et même 
lire l'endroit où ils apparaissent à Joseph Smith dans le temple 
de Kirtland. 

  00:51:54  Ils n'ont pas besoin d'être traduits pour cela parce qu'à ce 
moment-là, la résurrection a eu lieu et ils peuvent apparaître en 
tant qu'êtres ressuscités. Mais c'est avant la résurrection, donc 
s'ils vont apparaître à Pierre, Jacques et Jean et leur donner les 
clés en leur imposant physiquement les mains, c'est pourquoi ils 
ont dû être traduits afin d'avoir des corps physiques pour poser 
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leurs mains sur ces autres corps physiques et leur donner ces 
clés. 

Hank Smith :  00:52:14  Oh, c'est vraiment le Seigneur qui prévoit à l'avance. 

Kerry Muhlestein :  00:52:17  Oui, il joue un long jeu. 

Hank Smith :  00:52:19  Oui, ne les laissez pas mourir. Nous allons avoir besoin de ces 
corps ici. 

Kerry Muhlestein :  00:52:23  Oui, c'est tout à fait exact. Moïse et Élie sont séparés par un 
temps assez long, mais ils deviennent des compagnons de 
voyage. C'est vrai. 

Hank Smith :  00:52:30  Oui. 

Kerry Muhlestein :  00:52:30  Maintenant que nous sommes traduits, passons du temps 
ensemble, voyageons et rendons visite à des gens ensemble. 

John Bytheway :  00:52:34  Où allez-vous pendant l'intérim ? Combien de temps attendez-
vous en tant qu'être traduit ? Y a-t-il une salle d'attente où l'on 
peut se dire "Wow..." ? 

Kerry Muhlestein :  00:52:42  Oui. Moïse est probablement en train de dire : "Oh, tu penses 
que c'est cool, Elie ? Laisse-moi te montrer que je peux diviser 
cette eau." Et Elie, "Oh, tu penses que c'est cool ? Attends de 
voir mon char dans le feu." Ils passent donc un bon moment 
ensemble. Mais je pense que nous pouvons mieux comprendre 
ce qui se passe sur la montagne de la Transfiguration si nous 
lisons la section 110 et ce qui se passe dans le temple de 
Kirtland, parce que je pense que c'est probablement un récit 
plus complet de quelque chose de similaire qui se serait passé 
sur la montagne de la Transfiguration. 

  00:53:07  Et généralement, lorsque les gens font cela, ils veulent sauter à 
la partie où l'on voit Moïse et Élie. Mais souvenez-vous que la 
première chose à faire sur la montagne de la Transfiguration, 
c'est de voir le Christ dans sa gloire. Je dirais donc qu'il faut 
regarder cela. Nous sommes à la section 110. Il s'agit d'une 
expérience que Joseph Smith et Oliver Cowdery ont lorsqu'ils 
écartent certains de ces rideaux pour les séparer des autres, et 
c'est là que se trouvent les chaires de la prêtrise de 
Melchizédek. 

John Bytheway :  00:53:37  D'accord, article 110, verset 2. 

Kerry Muhlestein :  00:53:39  Oui, même de un à trois. Pourquoi ne pas le faire de un à trois ? 
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John Bytheway :  00:53:42  Le voile fut ôté de notre esprit et les yeux de notre intelligence 
furent ouverts. Nous vîmes le Seigneur debout sur la poitrine de 
la chaire devant nous, et sous ses pieds un pavé d'or pur de la 
couleur de l'ambre, ses yeux étaient comme une flamme de feu. 
Les cheveux de sa tête étaient blancs comme la neige pure, son 
visage était plus brillant que le soleil, et sa voix était comme le 
bruit des grandes eaux, la voix de Jéhovah disant...". 

Kerry Muhlestein :  00:54:10  Cela ressemble beaucoup à ce que Pierre, Jacques et Jean ont 
vu sur la montagne de la Transfiguration avec le Christ, n'est-ce 
pas ? Ils le voient dans toute sa gloire. C'est la première chose, 
et j'aimerais que nous ayons plus de temps, nous pourrions lire 
toutes les merveilleuses choses qu'il dit à propos de leurs 
péchés qui sont pardonnés et qu'il accepte la maison et ainsi de 
suite. Mais sautons peut-être... Hank, pouvez-vous lire pour 
nous les versets 11 à 13, toujours dans la section 110. 

Hank Smith :  00:54:33  Doctrine et Alliances 110:11-13, "Après la fin de cette vision, les 
cieux nous furent de nouveau ouverts, et Moïse apparut devant 
nous et nous confia les clefs du rassemblement d'Israël des 
quatre parties de la terre et de la conduite des dix tribus du 
pays du nord. Après cela, Elias apparut et nous confia la 
dispensation de l'Évangile d'Abraham, disant qu'en nous et en 
notre postérité, toutes les générations après nous seraient 
bénies. Après la fin de cette vision, une autre grande et 
glorieuse vision a éclaté sur nous, car Elie, le prophète qui a été 
enlevé au ciel sans goûter à la mort, s'est tenu devant nous et a 
dit," et il cite Malachie. 

Kerry Muhlestein :  00:55:11  Bien. Et toutes ces choses. Vous pouvez peut-être passer au 
verset 16 et le lire aussi. 

Hank Smith :  00:55:16  "C'est pourquoi les clefs de cette dispensation sont remises 
entre vos mains, afin que vous sachiez que le jour du Seigneur, 
ce jour grand et redoutable, est proche, à la porte même." 

Kerry Muhlestein :  00:55:26  C'est intéressant. Nous avons cet Elias qui est mentionné au 
verset 12. Encore une fois, c'est la version grecque du nom Élie. 
Nous savons que ce nom devient un titre pour quelqu'un qui est 
un précurseur. S'agit-il donc d'un Jean-Baptiste qui travaille 
pour l'évangile de la dispensation d'Abraham ou quelque chose 
comme ça, ou s'agit-il de quelqu'un d'autre ? Une sorte de 
précurseur. 

  00:55:45  Ce nom grec d'Élie devient le titre d'un précurseur en raison de 
la prophétie de Malachie selon laquelle le Christ enverra Élie, le 
prophète, avant la venue du jour grand et redoutable du 
Seigneur. Nous savons donc que Jean Baptiste est un Élias, donc 
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un précurseur. Il y a un certain nombre de personnes qui 
remplissent son rôle de précurseur, et je ne sais pas exactement 
qui est l'Élias au verset 12, et il y a une indication qu'il y avait 
peut-être quelqu'un d'autre qui remplissait une sorte de rôle 
d'Élias sur la montagne de la Transfiguration. Il est suggéré que 
Jean le Baptiste se trouve peut-être là. Je ne sais donc pas quel 
aurait été son rôle et il n'aurait pas encore été ressuscité. Je ne 
sais donc pas. 

Hank Smith :  00:56:18  Il n'est pas là pour donner des clés. 

Kerry Muhlestein :  00:56:19  Oui. La chose essentielle que nous savons, c'est que Moïse 
détient les clés pour le rassemblement d'Israël, et qu'Élie 
détient ces clés de scellement qui ont été mentionnées au 
verset 19 du chapitre 16 à propos du fait d'être lié dans les cieux 
et délié dans les cieux, etc. Ces clés de scellement, qui sont 
apparemment aussi associées, comme nous l'avons appris dans 
les Doctrine et Alliances, aux clés de cette dispensation. Ces clés 
sont conférées à Pierre, Jacques et Jean, tout comme elles le 
seront à Joseph Smith et Oliver Cowdery, de sorte que le travail 
de rassemblement et de scellement, et le scellement, concerne 
réellement le rassemblement dans l'au-delà. 

  00:56:54  Le travail de rassemblement, dans cette vie et dans la suivante, 
peut donc vraiment se faire avec l'autorité de Dieu. Toutes les 
clés dont ils ont besoin pour faire avancer le royaume leur sont 
conférées, je suppose par le Christ, Moïse et Elie et peut-être 
par d'autres sur la montagne de la Transfiguration. Et encore 
une fois, j'aime que ce même parallèle se produise dans le 
temple de Kirtland. 

  00:57:19  Et d'ailleurs, juste pour vous donner un petit coup de pouce, 
parce que la tradition veut qu'Elie soit revenu le jour de la 
Pâque, et le jour où il est apparu dans le temple de Kirtland s'est 
avéré être la Pâque de cette année-là. Je pense que c'est un 
fantastique accomplissement de cette prophétie. 

John Bytheway :  00:57:33  Était-ce le 3 avril 1836 ? 

Kerry Muhlestein :  00:57:35  Je crois que oui. Je crois que oui. 

John Bytheway :  00:57:37  Il y a une note de bas de page de la JST dans le récit de Marc 9 
sur la montagne de la Transfiguration où il est dit : "Ils leur 
apparurent, Élias avec Moïse". Et la note de bas de page dit, ou 
en d'autres termes, Jean le Baptiste et Moïse. C'est de là que 
vient l'idée que... 
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Kerry Muhlestein :  00:57:52  C'est tout à fait exact. Et cela me laisse perplexe parce que je ne 
sais vraiment pas quel rôle jouerait Jean-Baptiste, mais ce n'est 
pas moi qui peux dire : "Jean, tu ne peux pas venir." Alors 
d'accord, s'il veut venir, très bien, il peut venir. 

John Bytheway :  00:58:01  Il y a un tableau dans le manuel de religion 211. Il y a un tableau 
dans le manuel de religion 211, qui montre tout le monde sur le 
mont de la Transfiguration, la référence et le rétablissement de 
l'Évangile. Et c'est ce dont vous avez parlé, Kerry, mais j'aime la 
symétrie, le fait que les mêmes personnages, ceux qui sont 
entrés dans le temple de Kirtland et tous ces mêmes 
personnages, il y a une symétrie, et bien sûr, ils l'ont fait. Il y a 
une belle peinture à l'intérieur du Kirtland Visitor Center. 

  00:58:32  La dernière fois que j'y suis allé, ils l'ont déplacée, mais elle était 
vraiment cool. On y voyait Joseph et Oliver assis dans le temple 
de Kirtland et ces personnages qui descendaient d'en haut pour 
donner des clés. Quand on voit ça, on se dit : "Wow, c'est peut-
être à ça que ça ressemblait". C'est vraiment cool. 

Kerry Muhlestein :  00:58:48  Et c'est incroyablement significatif. 

Hank Smith :  00:58:51  Kerry, j'aime que vous disiez : "Je ne sais pas exactement ce qui 
s'est passé ici". Cela vient de frère McConkie. Il a dit : "Nos 
auteurs synoptiques", c'est-à-dire Matthieu, Marc et Luc, 
"mentionnent brièvement, en réalité, ce n'est guère plus qu'une 
allusion à ce qui s'est passé sur la montagne de la 
Transfiguration lorsqu'eux et Jésus ont passé une nuit sacrée 
enveloppés dans ces visions d'éternité". 

  00:59:14  Il dit : "Plus tard, dans la providence du Seigneur, les saints 
savent certaines choses que le monde ne sait pas au sujet du 
déversement spirituel de la grâce divine qui est tombé sur la 
montagne de la Transfiguration. Mais même la Révélation des 
derniers jours n'en donne pas le récit complet. Et tant que les 
hommes et les femmes n'auront pas atteint un niveau de 
compréhension spirituelle supérieur à celui dont ils jouissent 
actuellement, ils continueront à voir à travers un verre sombre 
et ne connaîtront que partiellement les expériences visionnaires 
des officiers présidents de l'Église de Meridian. Ce qui est 
connu, cependant, montre que cette nuit est l'une des plus 
importantes et des plus glorieuses dans la vie de ceux qui ont vu 
à travers le voile et qui ont entendu les voix des participants 
célestes". 

  00:59:52  Lorsque Pierre est arrivé à un âge avancé, le Sauveur a été 
crucifié et ressuscité, et qu'il a l'occasion de se remémorer ses 
expériences avec Jésus, il peut penser à n'importe quoi, de la 
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marche sur l'eau au repas des 5 000, mais lorsqu'il mentionne... 
2 Pierre, chapitre 1, c'est le verset 16. C'est Pierre qui parle, 
bien plus tard dans sa vie. Il dit : "Nous n'avons pas suivi des 
fables astucieuses lorsque nous avons fait connaître", pour dire 
que ce n'est pas de la fiction. "Nous vous avons fait connaître la 
puissance et l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ, nous 
avons été témoins oculaires de sa majesté. 

  01:00:28  Puis il dit : "Nous l'avons vu ressusciter Lazare d'entre les morts. 
Nous l'avons vu marcher sur l'eau." 

Kerry Muhlestein :  01:00:34  Nous l'avons vu ressuscité. 

Hank Smith :  01:00:35  C'est vrai. Il dit : "Il reçut de Dieu le Père l'honneur et la gloire 
lorsqu'une voix lui parvint de l'excellente gloire : Celui-ci est 
mon fils bien-aimé en qui j'ai mis toute mon affection ; cette 
voix venue du ciel, nous l'avons entendue lorsque nous étions 
avec lui sur la montagne sainte." Encore une fois, je pense que 
l'ancien McConkie a raison. Désolé, je suis sûr que tout le 
monde suppose que l'ancien McConkie a raison, mais il semble 
y avoir une sorte d'ombre sur ce qui s'est réellement passé sur 
cette montagne. 

Kerry Muhlestein :  01:01:04  Tout à fait. Et avec ce que vous avez dit de Pierre, cela fait 
référence à la partie suivante, à l'étape suivante de ce que nous 
pouvons lire ici, c'est-à-dire le verset cinq. Au verset 4, nous 
avons parlé de Moïse et d'Élie. Eh bien, les versets 3 et 4. Mais 
au verset 5, "Comme il parlait encore, voici qu'une nuée 
lumineuse les couvrit de son ombre." 

  01:01:23  C'est donc pendant que Pierre disait qu'il fallait construire des 
tabernacles pour ces types. "Une nuée lumineuse les couvrit de 
son ombre, et voici qu'une voix sortit de la nuée, qui disait : 
Celui-ci est mon fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon 
affection. Écoutez-le. Lorsque les disciples l'entendirent, ils 
tombèrent sur leur visage et furent saisis d'une grande frayeur. 
Jésus s'approcha, les toucha et dit : Levez-vous et n'ayez pas 
peur. Et quand ils eurent levé les yeux, ils ne virent personne, si 
ce n'est Jésus seul. 

  01:01:49  Je pense que nous ne pouvons pas non plus sous-estimer 
l'importance de ce témoignage de Dieu. Et vous voyez cette 
importance dans la façon dont, comme vous l'avez dit, Pierre y 
réfléchit plus tard. Certains des apôtres avaient été disciples de 
Jean et avaient peut-être entendu le témoignage de Dieu lors 
du baptême du Christ, mais pas tous. Il semble que Pierre, 
Jacques et Jean soient arrivés un peu plus tard. André, le frère 
de Pierre, était probablement là. Mais ceci est important, et 

Matthieu 15-17; Marc 7-9 Parte 2 followHIM Podcast Page 31



lorsque nous parlons de la doctrine de la crise, elle est décrite, 
disons dans 2 Néphi 31 et 32, ou 3 Néphi 11 ou 35:27, nous 
parlons habituellement de la foi, de la repentance, du baptême, 
du don du Saint-Esprit et de la persévérance jusqu'à la fin. 

  01:02:23  Mais si vous regardez l'ensemble, la façon dont c'est décrit ici, 
quand Néphi et d'autres disent, "Ceci est ma doctrine", à la fin 
ils disent, "C'est ma doctrine. Tout ce qui se trouve entre les 
deux est ma doctrine." La première chose dans toutes ces 
doctrines est que chaque membre de la Divinité témoigne des 
autres membres de la Divinité, de sorte que nous avons tous 
droit à des témoins divins de chaque membre de la Divinité, le 
Christ et le Saint-Esprit témoignent du Père, le Père et le Saint-
Esprit témoignent du Fils, et le Père et le Fils témoignent du 
Saint-Esprit. 

  01:02:51  C'est un élément important. Certes, le Saint-Esprit témoigne du 
Christ, mais maintenant ces trois personnes entendent 
spécifiquement le Père témoigner du Christ, de sorte qu'elles 
ont eu deux témoins divins de qui est le Christ, qu'il fait la 
volonté du Père et qu'elles doivent l'écouter. C'est vraiment très 
puissant. Et maintenant, si nous revenons à ce dont nous 
parlions tout à l'heure, parce que je lis ce récit apostolique et 
que le Saint-Esprit m'en a témoigné, alors j'en ai moi aussi le 
témoignage et j'ai reçu ce témoignage divin du Père, parce que 
le Saint-Esprit a confirmé que le Père a vraiment dit cela. Nous 
pouvons donc tous faire cette expérience, car ce rocher de la 
révélation, ce rocher du témoignage apostolique peut avoir un 
effet dans toutes nos vies. Et nous pouvons savoir avec 
certitude que Jésus est le fils de Dieu. 

John Bytheway :  01:03:41  J'adore regarder la note de bas de page dans Matthieu 17:5, et 
regarder tous ces autres endroits où nous avons entendu la voix 
du Père. Donc, note de bas de page 5c, Matthieu 3:17, comme 
vous l'avez mentionné, le baptême de Jésus. 3 Néphi 11:7. Son 
apparition aux justes dans le nouveau monde. Histoire de 
Joseph Smith 1:17. Ce n'est pas une longue liste des fois où nous 
avons entendu la voix du Père, mais parce que, comme vous 
l'avez dit, il est notre médiateur, Jésus est notre avocat et notre 
médiateur, mais le Père témoigne de lui à cet endroit. 

Kerry Muhlestein :  01:04:19  Oui, c'est vrai. C'est très profond. Et tout de suite après, il parle 
de Jean-Baptiste comme d'un Élie ou d'un Élisée, d'un 
précurseur également. Donc, tant que nous parlons de cette 
expérience, que nous la comparons à l'expérience de Kirtland et 
que nous parlons d'alliances, de clés de la prêtrise, 
d'ordonnances et ainsi de suite, il est assez clair qu'il y a un 
élément Temple dans tout cela. Joseph Fielding Smith en a 
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également parlé dans son livre Doctrines du salut, volume 2, 
page 165. Il a dit : "Je suis convaincu dans mon propre esprit 
que lorsque le Sauveur a emmené les trois disciples sur la 
montagne... " 

  01:04:51  Je vais juste m'arrêter et dire ici que lorsque quelqu'un dit "Je 
suis convaincu dans mon propre esprit", je pense que c'est une 
façon de dire "Je ne prononce pas cela comme une doctrine 
officielle. C'est ce que je crois en tant que croyant très informé". 
D'accord ? C'est comme ça que je le prends en tout cas. 
"Lorsque le Sauveur a emmené les trois disciples sur la 
montagne, qui est décrite comme une montagne de 
transfiguration, il leur a donné les ordonnances relatives à la 
maison du Seigneur et les a dotés d'un pouvoir. C'était le seul 
endroit où ils pouvaient aller. Ce lieu est devenu saint et sacré 
pour les droits du salut qui ont été accomplis à cette occasion". 
Au moins Joseph Fielding Smith, qui est une source assez 
décente, croyait qu'une certaine forme de dotation et 
d'ordonnances avait lieu. Je ne doute pas qu'ils aient été dotés 
d'un pouvoir en haut lieu. Je ne doute pas qu'il y ait eu des 
ordonnances dans ce cadre. Il est tout à fait logique qu'il 
s'agisse d'une expérience sacrée dans le Temple. 

John Bytheway :  01:05:42  Et c'est sur une montagne et les montagnes sont les temples de 
la nature. 

Kerry Muhlestein :  01:05:46  Je pense que tous les temples originaux sont des montagnes, et 
plus tard, nous avons construit des bâtiments. Lorsqu'ils 
descendent de là, c'est une expérience très profonde. Mais il y a 
au moins une autre histoire que j'aimerais partager. Elle est 
significative pour moi à plusieurs égards. Lorsqu'ils descendent, 
il y a un brouhaha. Nous allons nous pencher un peu sur le récit 
de Matthieu, puis sur celui de Marc. Si nous continuons avec le 
récit de Matthieu, après qu'il leur a parlé de Jean, nous arrivons 
au verset 14. Et " Lorsqu'ils furent arrivés auprès de la foule, un 
homme s'approcha de lui, s'agenouilla et dit ... ". "Je vais 
maintenant m'arrêter. Je veux aller au récit de Marc. Je pense 
qu'il y a un peu plus de détails. Mais je voulais que vous voyiez 
la continuité dans le récit de Matthieu. 

  01:06:24  Le récit de Marc est, à mon avis, d'une grande beauté. Ainsi, 
Marc 9:14. "Lorsqu'il arriva auprès de ses disciples, il vit une 
grande foule autour d'eux et des scribes qui discutaient avec 
eux. Aussitôt, tout le peuple, en le voyant, fut saisi 
d'étonnement et courut à lui pour le saluer. Il demanda aux 
scribes : "Qu'est-ce qui vous amène à les interroger ?" "Un 
homme de la foule prit la parole et dit : Maître, je t'ai amené 
mon fils, qui est possédé d'un esprit muet ; partout où il le 
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prend, il l'amuse ; il écume, il grince des dents, et il s'éloigne ; 
j'ai demandé à tes disciples de le chasser, et ils n'ont pu le faire. 
Il lui répondit : Race incrédule, jusques à quand serai-je avec 
vous ? Combien de temps vous souffrirai-je ? Amenez-le-moi. 
Mais il dira plus tard, eh bien, ce genre de chose ne sort que par 
le jeûne et la prière. 

  01:07:10  Je suis reconnaissante de savoir que certaines épreuves ne se 
terminent pas immédiatement et que ce n'est pas une chose 
simple. Il faudra peut-être des années de jeûne et de prière. Je 
sais qu'il y a des choses pour lesquelles j'ai jeûné tant de fois. Et, 
comme nous l'avons dit plus tôt, nous voyons des miracles en 
cours de route. Mais le jeûne et la prière sont des éléments clés. 
Je voudrais souligner une autre chose. Nous allons sauter un 
peu en avant dans cette histoire, puis nous relirons le verset. 
Plus tard, lorsque le même père s'adresse au Sauveur, au verset 
22, il dit : "Il l'a souvent jeté dans le feu et dans les eaux pour le 
faire périr ; mais si tu peux faire quelque chose, aie pitié de 
nous et aide-nous." Frère Holland a parlé un jour de ce sujet et 
a dit : "Notez le "nous" ici, car lorsqu'un enfant souffre, c'est 
toute la famille qui souffre. C'est toute la famille qui souffre." 

  01:08:08  Et parfois, c'est vraiment le cas. J'ai un neveu qui est très 
handicapé et c'est littéralement... Il a quoi, 15 ans ? Ou peut-
être a-t-il 14 ans, sur le point d'en avoir 15. Mais cela a 
littéralement pris le dessus sur la vie de toute la famille. Nous 
avons parlé tout à l'heure de certaines des difficultés 
rencontrées par ma famille. La maladie a pris le dessus sur tout 
dans la vie de ma femme et de moi-même, en plus de la vie de 
mon enfant, pendant toute cette période. C'est vrai ? Cela 
devient toute votre vie. Vous souffrez tous, à la fois parce que 
cela prend le dessus sur ce que vous pouvez faire, mais aussi à 
cause de la façon dont votre cœur se déverse pour votre enfant. 
Cet homme ne veut pas voir son fils se jeter dans le feu. Qui 
veut voir cela, n'est-ce pas ? Ou les autres choses qu'il fait pour 
se faire du mal. Cela a un impact sur tout le monde. Et je pense 
qu'il y a probablement beaucoup d'auditeurs qui vivent cette 
expérience et qui peuvent s'identifier à ce dont parlait Frère 
Holland lorsqu'il soulignait le "nous" de cette expérience. Et 
aussi l'interaction entre la foi du Père et ce qui va se passer avec 
ce fils. 

Hank Smith :  01:09:11  Frère Holland dit : "Je peux difficilement lire ces mots sans 
pleurer. Le pronom pluriel "nous" est manifestement utilisé à 
dessein. L'homme dit en fait que toute notre famille nous 
supplie. Notre lutte ne cesse jamais. Nous sommes épuisés. 
Notre fils tombe dans l'eau, il tombe dans le feu. Il est 
continuellement en danger et nous avons continuellement peur. 
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Nous ne savons pas vers qui nous tourner. Pouvez-vous nous 
aider ?" 

John Bytheway :  01:09:37  Oui, c'est vrai. L'homme ! 

Kerry Muhlestein :  01:09:38  Vous pouvez le sentir. Frère Holland le décrit si bien, n'est-ce 
pas ? 

John Bytheway :  01:09:41  Mm-hmm. 

Kerry Muhlestein :  01:09:42  Et je peux voir mon neveu et sa famille, je peux nous voir nous-
mêmes, je peux voir les autres, je peux voir cela. "S'il vous plaît, 
aidez-nous. Nous vous implorons." Parfois, cela va prendre un 
peu de temps, mais je crois... Dans notre propre situation 
familiale, je ne peux pas vous dire combien de fois j'ai eu la 
douce assurance que tout allait bien se passer, et c'est juste 
assez pour vous permettre de traverser le mois suivant en vous 
disant : "Ce n'est pas encore bien. C'est peut-être mieux 
qu'avant, mais ce n'est pas encore bien." 

  01:10:07  Arrivons au verset 20, où il écume sur le sol, puis lisons le verset 
21. Il dit que c'est sur lui depuis qu'il est enfant et nous lisons le 
verset 22. Passons donc aux versets 23 et 24, qui, à mon avis, 
constituent à bien des égards le cœur du problème. Jésus lui dit 
: "Si tu peux croire, tout est possible à celui qui croit". C'est 
tellement crucial. C'est tellement crucial. Mais regardez ensuite. 
J'adore le verset 24, c'est l'un de mes versets préférés. "Aussitôt 
le père de l'enfant s'écria, et dit avec larmes : 'Seigneur, je crois 
; aide mon incrédulité.'" 

  01:10:45  C'est quelque chose de très profond. Je sais que j'ai vu des 
représentations de cela où il dit "Je crois" et où le type qui joue 
le rôle du Sauveur le regarde en disant : "Crois-tu vraiment ?". 
Et il dit : "Aide mon incrédulité." Je suppose que c'est une façon 
de l'interpréter. Et c'est typique du langage de Marc de dire 
"tout de suite". N'est-ce pas ? Mais la façon dont il le dit me 
donne l'impression qu'il dit tout de suite toute cette histoire. Je 
pense que c'est le père qui dit : "Je crois, mais j'ai besoin de ton 
aide pour croire davantage." Il y a deux ou trois choses que 
nous devrions aborder à ce sujet. Frère Holland a utilisé cet 
exemple. Il dit : "Lorsque vous avez des difficultés, que ce soit à 
cause de vos doutes, d'une foi insuffisante ou de la réception de 
bénédictions, mettez en avant votre foi." 

  01:11:25  Notez que le Père ne dit pas : "Seigneur, j'ai besoin d'aide pour 
mon incrédulité. Je crois, mais j'ai besoin d'aide pour mon 
incrédulité". Il commence par sa croyance. Il insiste sur le fait 
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que "je crois". J'ai besoin d'aide pour croire davantage ou pour 
continuer à croire", mais il ne met pas l'accent sur les doutes et 
l'incrédulité. Mettez l'accent sur votre croyance et demandez 
ensuite à Dieu de vous aider dans ce que vous ne croyez pas, 
plutôt que de vous concentrer sur l'incrédulité et d'aller 
demander au monde de vous aider à continuer à ne pas croire. 
Je pense qu'il y a là quelque chose de très puissant. Je pense 
que c'est quelque chose que nous avons probablement tous 
ressenti à certains moments et que nous avons tous besoin de 
ressentir. Nous pouvons reconnaître : "J'ai la foi en ce moment. 
Je ne suis pas sûr d'avoir assez de foi pour cela et j'ai encore 
assez de foi pour demander plus de foi." 

  01:12:13  En fait, je pense que c'est ce que nous voyons avec Pierre. Sa foi 
est suffisamment ébranlée pour qu'il commence à couler alors 
qu'il marche sur l'eau. Mais quelle est la première chose qu'il dit 
? "Seigneur, sauve-moi". Il croit encore que le Christ peut le 
sauver. C'est bien cela ? Je pense que c'est ce que nous voyons 
chez cet homme, c'est qu'il reconnaît qu'il a une certaine 
croyance. En fait, Alma nous enseigne que ce qu'il faut pour 
commencer, c'est simplement le désir de croire. Si vous avez le 
désir de croire, vous pouvez commencer par là. Ensuite, vous 
pouvez croire et savoir que vous avez besoin de croire 
davantage. Et tant que vous vous tournez vers le Sauveur, que 
vous ne vous tournez pas ailleurs, que vous ne regardez pas les 
vagues, que vous ne regardez pas le monde, mais que vous vous 
tournez vers le Sauveur, il peut accroître cette croyance, de 
sorte que le miracle dont vous avez besoin peut se produire. 
Peut-être un jour, mais pour que le miracle dont vous avez 
besoin se produise. 

  01:12:59  L'une des raisons pour lesquelles ce verset me parle avec force 
est l'expérience que j'en ai eue un jour. C'était lors de ma 
mission et j'avais un compagnon. Il s'agissait d'un compagnon 
tongien, Frère Taumasela, qui était la personne la plus fidèle 
que j'aie jamais rencontrée. Incroyablement fidèle. Il avait 
tellement de foi et était incroyablement en phase avec l'Esprit, 
d'une manière que je ne peux même pas exprimer. Et nous le 
sentions tous, tout le monde le savait. Un soir, nous sommes 
sortis pour nous séparer. Je suis allée avec un chef de mission 
de la paroisse et il est allé avec le missionnaire de la paroisse et 
nous avons fait des choses. Je suis tombé malade assez 
rapidement, et le chef de mission de la paroisse a dû nous 
ramener à notre appartement et attendre que les autres 
missionnaires rentrent chez eux pour que ? J'avais de la fièvre, 
je tremblais, j'avais mal au corps et je ne savais pas quoi faire. Je 
me sentais très mal. Je ne savais pas quoi faire. 
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  01:13:40  Nous étions six à vivre dans cet appartement et six 
missionnaires. Mon compagnon et d'autres missionnaires sont 
rentrés à la maison. J'ai demandé une bénédiction et mon 
compagnon m'a donné une bénédiction et m'a dit que je serais 
guéri à ce moment-là. Ils se sont tous éloignés et ont parlé, et je 
suis toujours malade. L'un des autres missionnaires s'est 
approché, le cœur béni, et il a dit : "Vous savez, frère Taumasela 
n'aurait pas dit cela si ce n'était pas ce qui était censé se 
produire. Donc, si vous avez suffisamment de foi, vous serez 
guéri." Et je me suis dit : "Je le crois." Et ce qui m'est venu à 
l'esprit, c'est : "Seigneur, je crois. Aide mon incrédulité." Et une 
vague de foi m'a envahie, et pendant environ cinq secondes, j'ai 
tremblé encore plus violemment. Puis je me suis sentie 
parfaitement bien. Pas de fièvre, pas de frissons, pas de 
douleurs, rien dans l'estomac, rien. J'allais bien à 100 %, parce 
que j'avais crié... 

  01:14:36  Je sais que vous avez parlé avec Jan Martin de la mémorisation 
des Écritures. C'en est une qui faisait suffisamment partie de 
moi pour que je puisse, au moment où j'en avais besoin, tendre 
la main et dire : "Seigneur, je crois. Aide mon incrédulité." Et il a 
aidé mon incrédulité, et un miracle s'est produit dans ma vie. Et 
je ne sais pas si ce sera toujours aussi rapide. Comme je l'ai dit, 
en ce moment, j'aimerais que certaines choses soient plus 
rapides dans ma propre vie, mais je continue à prier 
maintenant. Je continue à prier, à rechercher et à attendre des 
miracles comme le président Nelson nous l'a demandé. Je 
continue à dire : "Je crois. Aidez mon incrédulité", et j'ai vu des 
miracles. Pas toujours ceux que je voulais, mais ceux dont Dieu 
sait que nous avons besoin, et c'est ce qui se passe avec sa 
famille. 

  01:15:15  Ce n'est pas facile non plus avec ce jeune homme. Verset 25 : 
"Jésus, voyant que les gens accouraient, menaça l'esprit 
immonde, et lui dit : Esprit muet et sourd, je te l'ordonne, sors 
de lui, et n'entre plus en lui. L'esprit poussa un cri et le déchira. 
Ce n'était ni facile ni amusant. "L'esprit le déchira et sortit de 
lui, et il était comme mort, de sorte que plusieurs disaient : Il est 
mort. Mais Jésus le saisit par la main, le souleva, et il se leva." 
C'est l'un des plus beaux miracles, en partie parce qu'il s'agit 
d'un miracle parent-enfant, en partie parce qu'il s'agit d'un 
combat, et en partie parce qu'il s'agit d'une guérison et d'une 
particule de foi. 

  01:15:55  Et c'est à propos de ce miracle que le Sauveur dira : "Si vous 
avez de la foi comme un grain de sénevé", il finira par leur 
enseigner un tout petit peu de foi. Et vous venez me voir avec 
ça et, oh, qu'est-ce qu'on peut faire ensemble. Ce qui me 
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rappelle votre citation du président Benson. "Remettez 
simplement votre vie au Christ et voyez ce qu'il peut en faire. 
Vous venez avec un peu de foi, vous venez au Christ, et ce qui 
peut arriver est au-delà de ce que nous pouvons imaginer." 

Hank Smith :  01:16:20  Oui, c'est vrai. Frère Holland poursuit en disant : "Je dirais à tous 
ceux qui souhaitent plus de foi de se souvenir de cet homme", 
tout comme vous l'avez fait, Kerry, "Dans les moments de peur, 
de doute ou de troubles, tenez le terrain que vous avez déjà 
gagné. Même si ce terrain est limité par la croissance que nous 
devons tous expérimenter dans la mortalité. L'équivalent 
spirituel de l'affliction de ce garçon ou du désespoir de ce 
parent va se présenter à chacun d'entre nous. Lorsque 
viendront ces moments, dont la résolution n'est pas immédiate, 
accrochez-vous à ce que vous savez déjà et restez forts jusqu'à 
ce qu'une connaissance supplémentaire vienne." 

John Bytheway :  01:16:52  Oui. Ce discours d'avril 2013 de frère Holland s'intitule Lord, I 
Believe (Seigneur, je crois). Et je suis si heureux que cette 
histoire soit là, parce qu'elle nous aide, en tant que lecteurs, en 
tant que personnes imparfaites, à savoir, à nous identifier à lui 
peut-être. "J'ai un peu de foi, mais j'ai aussi un peu 
d'incrédulité. Mais je peux demander de l'aide pour cela, pour 
cette incrédulité, et l'obtenir. 

Kerry Muhlestein :  01:17:15  Nous sommes tous concernés par cette histoire. Nous sommes 
tous concernés par cette histoire. Il y a une partie de nous qui 
se retrouve dans cette histoire et dans celle de l'homme de 
Bethsaïda qui a été guéri par étapes. Une partie de notre vie 
peut s'identifier à ces histoires. Dieu merci, des personnes les 
ont enregistrées, afin que nous puissions trouver ce dont nous 
avons besoin dans notre propre vie. 

Hank Smith :  01:17:36  Oui, c'est vrai. Kerry, ce fut une journée fantastique. 
Qu'espérez-vous que nos auditeurs retiennent de cette leçon 
cette semaine ? 

Kerry Muhlestein :  01:17:45  Je suis heureux de répondre à cette question, et c'est 
probablement une réponse que je donne à presque tout. Mais 
ce que j'espère, c'est qu'ils s'en aillent, qu'ils puissent sentir à 
quel point Dieu et son fils nous aiment, et combien ils sont prêts 
à faire pour nous. Que ce soit pour nous guérir par étapes, pour 
prendre notre foi là où elle est et la déplacer ailleurs, que ce soit 
pour nous révéler leur pleine gloire, que ce soit pour que des 
gens soient traduits 1000 ans auparavant, afin qu'ils puissent 
ensuite venir et nous donner les clés dont nous avons besoin. 
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  01:18:17  Quoi qu'il en soit, qu'il nous prenne par étapes, nous 
reconnaissons le Christ comme un prophète, puis nous 
comprenons qu'il est le Messie, le Fils de Dieu. Ils nous prennent 
là où nous sommes. Ils nous aiment tellement qu'ils nous 
prennent là où nous sommes et nous amènent lentement à 
devenir les êtres qui, un jour, seront aussi glorieux que ce qu'ils 
ont vu sur la montagne de la Transfiguration, où nous serons 
pleins de lumière, de vérité et de gloire et où nous aurons une 
joie qui dépassera tout ce que nous pouvons comprendre. Et 
tout cela parce qu'ils nous aiment suffisamment pour faire 
alliance avec nous, être liés à nous, et ensuite souffrir, pour que 
le Christ souffre et meure pour nous, afin que nous puissions 
être transfigurés ou changés de manière permanente en 
quelque chose de meilleur. Dieu nous aime. Il nous aime tout 
simplement. 

Hank Smith :  01:19:03  Oui, c'est vrai. Merci, Kerry, d'être ici. Merci pour votre temps et 
votre expertise. Nous nous sommes beaucoup amusés. Je vous 
suis reconnaissant d'avoir été là. John, quelque chose avant de 
conclure ? 

John Bytheway :  01:19:14  Cette dernière chose me rappelle que l'invitation à venir au 
Christ est une invitation à venir tel que l'on est. 

Hank Smith :  01:19:21  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  01:19:22  Il n'est pas nécessaire d'être parfait d'abord. C'est "Venez à 
moi". "Venez à Christ et soyez parfaits en lui", c'est donc "Venez 
comme vous êtes, où que vous soyez. Même si vous vous sentez 
loin, venez." 

Hank Smith :  01:19:32  Vient d'arriver. 

John Bytheway :  01:19:33  Et c'est l'invitation qu'il nous a faite. Merci pour cela, Kerry. 

Hank Smith :  01:19:37  Oui, c'est amusant de voir Peter se faire réprimander et louer, 
réprimander et louer. 

John Bytheway :  01:19:41  Peter se fait constamment corriger. Je pense que c'est pour cela 
que nous l'aimons, parce qu'il essaie de faire ce qu'il faut et qu'il 
se fait souvent corriger. Mais il suit le Sauveur. 

Kerry Muhlestein :  01:19:50  Et c'est ce que nous sommes, n'est-ce pas ? Nous sommes 
constamment corrigés. Nous sommes constamment en train 
d'être corrigés. 

John Bytheway :  01:19:54  Oui, c'est vrai. 
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Hank Smith :  01:19:54  Corrigé et loué. Corrigés et loués. C'est la vie d'un disciple. C'est 
génial. Merci à vous deux d'être venus. John, je ne sais pas si je 
vous remercie assez... 

Kerry Muhlestein :  01:20:03  On ne remerciera jamais assez John. 

Hank Smith :  01:20:04  ... d'être ici. 

John Bytheway :  01:20:05  Je suis tellement reconnaissant d'être ici. Regardez toutes mes 
notes aujourd'hui. C'est formidable. 

Hank Smith :  01:20:09  Nous tenons à remercier à nouveau le Dr Kerry Muhlestein. 
Nous tenons à remercier notre productrice exécutive Shannon 
Sorensen, nos sponsors, David et Verla Sorensen, et notre 
fondateur, feu Steve Sorensen. Nous espérons que vous nous 
rejoindrez la semaine prochaine. Nous avons plus de Nouveau 
Testament à venir sur FollowHIM. Les transcriptions 
d'aujourd'hui, les notes d'émission et les références 
supplémentaires sont disponibles sur notre site web 
followhim.co. Vous pouvez également regarder le podcast sur 
YouTube et d'autres vidéos sur Facebook et Instagram. Tout 
cela est absolument gratuit, alors n'oubliez pas de le partager 
avec votre famille et vos amis. Pour atteindre ceux qui 
cherchent de l'aide pour leur étude Come Follow Me, veuillez 
vous abonner, noter, évaluer ou commenter le podcast, ce qui 
permet de le trouver plus facilement. Nous vous remercions. 
Nous avons une équipe de production extraordinaire que nous 
voulons vous faire connaître : David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilsen, Will Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. Merci à 
notre formidable équipe de production. 
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Hank Smith : 00:04 Bonjour mes amis. Bienvenue à une autre émission de Follow 
Him Favorites. Je m'appelle Hank Smith et je suis ici avec 
l'incroyable John Bytheway. Bienvenue John Bytheway. 

John Bytheway : 00:12 Merci. Incroyable, Hank. 

Hank Smith :  00:13 Hank. C'est génial d'être à nouveau avec vous. 

John Bytheway : 00:14 C'est bon... 

Hank Smith :  00:15 Nous allons prendre une question dans la leçon de cette 
semaine, Jean. Nous sommes dans Matthieu 15, 16 et 17 et 
dans Marc 7, 8 et 9. Des histoires très similaires cette semaine. 
Notre question est la suivante : comment puis-je obtenir un 
témoignage ? Dans le chapitre 16 de Matthieu, Jésus dit : "Que 
pensez-vous de moi ?" 

00:34 Et Pierre dit : "Je sais que tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant." 

00:40 Jésus répond et dit : "Tu es impressionnant, Simon. Ce ne sont 
pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui 
est dans les cieux." Je pense que le Sauveur nous a donné la clé 
ici, John, que tu n'as pas obtenu cela d'une autre personne, tu 
n'as pas obtenu cette information d'une autre personne. Vous 
l'avez obtenu par révélation, directement dans le manuel. Un 
témoignage de Jésus-Christ vient par révélation. Qu'as-tu à 
ajouter, John ? 

John Bytheway : 01:04 Oui, mon beau-frère Jeff enseigne au séminaire et il utilise la 
même formule que Jésus. Il demande souvent à ses étudiants : " 
Bon, qu'avez-vous entendu là-bas ? Parce que Jésus dit : " Qui 
les hommes disent-ils que je suis ? D'accord, mais qu'en pensez-
vous ? Et ensuite, qu'est-ce que le Seigneur vous a dit ? Parce 
que Simon, c'est Dieu qui te l'a dit". J'aime le fait que ce n'est 
même pas "Simon, tu tiens cela de moi", Jésus semble dire 
"Mais tu tiens cela de Dieu". 

01:29 Il y a tant d'indices différents dans les Ecritures sur la façon 
d'obtenir un témoignage. Le verset de Jean 7:17, "Si vous faites 
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sa volonté, vous connaîtrez la doctrine". Cela vient aussi par 
révélation. J'espère que ce que les gens retiendront de tout 
cela, c'est qu'il faut demander, chercher, frapper et demander à 
Dieu de vous le dire. Les Écritures contiennent de nombreux 
indices sur la manière d'obtenir un témoignage. J'aime 
beaucoup Jean 7:17. "Si quelqu'un veut faire sa volonté, il 
connaîtra la doctrine", et je pense que c'est ce que Pierre faisait. 
Il s'efforçait, il essayait de suivre le Christ et Pierre a fait des 
erreurs, mais il a continué à essayer et le Seigneur le lui a dit. 
J'ai aimé que Jésus pose cette question. Cela pourrait être, 
n'est-ce pas, Hank, l'une des meilleures réunions de témoignage 
les plus courtes jamais vues ? 

Hank Smith :  02:17  Absolument. C'est une chose que vous m'avez apprise, John. 
Une chose que tu m'as apprise, John, c'est que si l'on manque 
d'informations, il y a plein d'endroits où l'on peut en obtenir. 
Vous pouvez demander des informations à Google. Où se trouve 
la pizzeria la plus proche de chez moi ? À quelle heure le 
magasin ferme-t-il ? Il y a tellement d'endroits où vous pouvez 
obtenir des informations, mais si vous voulez de la sagesse, si 
vous voulez un témoignage, cela va venir par révélation et vous 
ne pouvez pas chercher un témoignage sur Google, ça ne 
marche pas comme ça. Nous voulons que ça aille vite, n'est-ce 
pas ? Google peut nous donner des informations si rapidement, 
il peut nous donner des milliards de réponses en une demi-
seconde. Ce n'est pas ce processus. Si vous essayez d'obtenir un 
témoignage de cette manière, vous serez frustré. 

John Bytheway :  02:57  Je dis à mes étudiants : "Ce qui m'inquiète pour vous, c'est que 
vous voulez des réponses rapides de Google à des questions 
d'or, et parfois le Seigneur répond à sa manière, en son temps." 
Mais Pierre fait ce qu'il est censé faire, il est là où il est censé 
être. La réponse viendra. 

Hank Smith :  03:13  Oui. John, ne dirions-nous pas que nous encourageons 
absolument nos auditeurs à s'adresser au Seigneur pour toute 
question, mais surtout pour un témoignage. Si vous voulez un 
témoignage du Christ, de l'Église, vous devez aller voir le 
Seigneur et être patient avec lui et venir avec ce que Moroni dit, 
une intention pure avec un cœur sincère. 

John Bytheway :  03:36  Je pense vraiment qu'il veut vous le dire, mais nous devons lui 
faire confiance sur la façon dont il le fait, parce que c'est par 
l'étude et aussi par la foi. Nous allons étudier, apprendre et 
lutter, mais nous allons aussi continuer à demander. 
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Hank Smith :  03:48  Oui, et je pense qu'une partie de l'obtention d'une réponse du 
Seigneur est de savoir si l'on est prêt à faire ce qui vient avec 
cette réponse. 

John Bytheway :  03:55  Oui. C'est peut-être là la véritable intention de la promesse de 
Moroni. Oui. 

Hank Smith :  03:59  Vérifiez votre volonté. Nous espérons que vous nous rejoindrez 
pour notre podcast complet. Il s'intitule Suivez-le. Le Dr Kerry 
Muhlestein nous rejoint pour notre podcast complet. Vous 
pouvez l'obtenir partout où vous trouvez votre podcast et 
revenir ici la semaine prochaine. Nous ferons un autre Follow 
Him Favorites. 
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